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é  m campeón

SOCt JELLAMOg; (Be nuestro r ñerismo, cosa muy importante, 
corresponsal, ZAFRA). ¿Cuántas Un gesto, pues que debiera ser- 
veces el deporte nos dió un ejem- vir de ejemplo... A su vez, des
pío vivo de compañerismo, de de estas líneas de ALARCÛS, de- 
buen corazón...? Sería tarea de seamos un pronto restablecí- 
gigantes enumerarlo, cuando en miento a Manolo Henales, 
realidad, ios deportistas Riem- Pero esto sería el principio, 
pre han gozado de un corazón ya que cuando aparezcan estas 
enorme, fabuloso. Esta pareja líneas, se habrá disputado otro 
inseparable, se une aún mucho encuentro, entre la n  r> Ama- 
más en los momentos difíciles, teur juvenil y una Selección ve» 
y hacen gala de una sobriedad terana de jhocueiuuuos, m u unes 
y compañerismo, sin preceden- benéficos. El fin primordial de 
tes. En Socuéllamos, ha tenido la recaudación, será íntegra pa- 
lugar uno de esos sencillos, ca- ra  Angel Sánches iménez, un 
si podríamos decir humildísimo muchacho, con 30 años, casado y

I1DE1D.— P re se n ta m o s esta f cariño hacia todo lo  r e la c io n a d o  
B al campeón d e l segundo con e l  c lu b  del cual e s  el f u n d a -  

¿o Tercera Regional, dor; y  la colaboración v a lio s ís im a  
l(«e como p o d rá n  apreciar | de una persona al margen del

Rey, uuevo eníreaador maiiche- 

gulsta que Jlega a  Ciudad Real, 

dispuesto a  trabajar en firme y 

con ¡¡lucha esperanza puesta en la 

clasificación. Además trae varios 

jugadores, de los que él 

conoce bien

E N  NUESTRO ”M U N D ILLO  
F U TB O LIS T IC O "  SE DICE...

...que el Alcalá es muy posi
ble que a mediados de tempora
da : estréne nuevo campo de 
juego,

...que dichas instalaciones es
tarán a unos metros de las ac
tuales.

...que la Junta Directiva está 
recaudando fondos entre el co
mercio.

...que la misma según nos han 
comunicado parece está tenien
do bastante éxito.

...que también ¡sabemos que el 
club de la ciudad de Cervantes 
anda en tratos con dos grandes 
jugadores. Veremos ¿lo conse
guirán? Nosotros lo deseamos, 
puesto que conocemos su valía.

...que no se sabe si fructifi
cará la idea de enviar circulares 
a todos los cabezas de familia, 
exponiendo la difícil situación 
por la que atraviesa ahora la 
U. D. Socuéllamos.

...que debido a ésta indeci
sión de los aficionados, se tam
balea con peligro de derrum
barse, las ilusiones de perma
nencia en Tercera División.

...-que P-edrín, el joven juga
dor local, está a la espera de 
ultimar detalles con el Linares, 
aunque otros dos equipos de 
Tercera y uno de Segunda, se 
interesan también por el mu
chacho.

...que tras su doble confron
tación con el Valdivia, que le 
disputaba la promoción .en el 
grupo, el Olivenza, tras derro
tarle en ambos encuentros, per
manecerá en Tercera División.

...que para afrontar la tem
porada futbolística que se ave
cina espera contar con casi la 
anterior plantilla de jugadores, 
salvo las ausencias de Eusebio 
y Molina y quizás también la 
de Macedo.

...que Macedo ha sido solici
tado por varios clubs del grupo, 
entre ellos el Cacereño, que 

(Pasa a segunda página).

acto, donde unos mucnacnos, 
han dado una lección de lo que 
es compañerismo.

Pero, empecemos desde ¿l 
principió. Hace un mes, apro
ximadamente, Manolo Henales, 
jugador de la U. D. Amateur Ju
venil, se encontraba trabajan
do, cuando el deposito que sol
daba hizo explosión, fracturán
dole la pierna derecha por dos 
partes en tibia y peroné, asi 
como una terrible intoxicación 
de los gases desprendidos del 
citado depósito. Desde entonces, 
se encuentra en una clínica al- 
cazareña, convaleciente de este 
fortuito accidente. Pero este 
muchacho, cuenta con unos 
compañeros en el equipo Ama
teur Juvenil de Fútbol, que le 
quieren y admiran, y él pasado 
día, 29, los jugadores y ese gran 
hombre, gran deportista, orga
nizador de todos los torneos lo
cales, siempre con la inquietud 
de crear nuevos deportistas, que 
es don Pedro Doctor, se despla
zaron a la clínica del compañe
ro herido, donde le hicieron en
trega, como sencillo homenaje, 
del trofeo a la deporfcividad, con
quistado por el equipo en el úl
timo torneo cuadrangular, y ce
dido a su vez, al Sr. Doctor, pe
ro éste, junto a sus jugadores, 
decidieron tras su encuentro 
contra Las Mesas C. F. pasar 
unas horas junto a Manolo, y 
allí se desplazaron todos, para 
hacerle participe del cariño de 
sus compañeros y entrega del 
trofeo conquistado. El herido, 
con lágrimas en los ojos, agrade
ció a sus compañeros esa defe
rencia, que nunca, a buen se
guro. olvidará, porque el tiene 
madera de gran deportista, y 
como tal, sabe comprender el 
gesto realizado por sus compa
ñeros de equipo. Una vez más ha 
triunfado el corazón en el de
porte... y sobre todo, el compa-

un pequeño a quien alimentar» 
y en desgraciado accidente de 
circulación en las proximidades 
de Ciudad Real, perdió la pier
na izquierda. En este partido, los 
jugadores de ambos equipos, 
abonarán su entrada, más 50 
pesetas cada uno, como do
nativo, para este paisano que 
tanta lo necesita. Es una hu
milde, pero a fe vea grandiosa 
contribución del deporte socue- 
llamino, para quien se ha ceba
do en él la desgracia. Deseamos 
haya sido un éxito tanto depor
tivo como material... y nuestra 
felicitación, por tan felices ini
ciativas.

PRESIDENTE 
DEL ARANJUEZ

D. Fem ando Pavón, presidente 
dc3 Aranjuez, uno de los más jó - 
venas directivos de¡ fútbol es
pañol' que está formando un buen  

conjunto, pensando en Ja 
cantera looal

*
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H !> a pan ALARCOS

J O S E  M E  D I N A ,  
nuevo entrenador 
del M oscardó

Todos los años por éstas fe
chas se van formalizando los 
distintos contratos que unirán 
a ios diferentes entrenadores y 
jugadores a todos y cada uno 
de los clubs.

Uno de ios fichajes más im
portantes realizados en el ac
tual período estival ha sido el 
de José Medina Martínez, como 
preparador del subcampeón del 
pasado año en el grupo XIV, 
que no .:s otro que el C, D. Mos
cardó. Dada la buena amistad 
que nos une con éste hombre 
«¿amarado del fútbol, nos he
mos entrevistado con él, para 
dar a conocer a todos ustedes 
las ' declaraciones de éste en
trenador.

Nos empezamos interesando 
por su historial.

—Como jugador actué en Ter
cera División con el Rayo y ccn 
el Conquense, en una y dos tem
poradas respectivamente. Des
pués logré e* título de prepara
dor regional, - entrenando suce
sivamente ai Amparo, Moscardó 
(tres años), M. M. M., Aviaco 
(cuatro temporadas) y otra vez 
al Moscardó cuando jugó hace 
dos. años la liguilla de ascenso 
a Segunda División.

fiexivo, trabajador y tener mu
cha afición.

— En el jugador, ¿qué carac
terísticas estima usted más?

—Para el futbolista no basta 
con tener cualidades físico-téc
nicas, es necesario ser inteli

gente y tener mucha ilusión y 
voluntad.

— ¿Es usted partidario de en-

directivos conmigo; cosa que 
agradezco.

— ¿Qué campaña espera rea
lizar? ¿No será más difícil que 
la anterior?

—El Moscardó, a pesar de que 
va siendo ya un gran club, no 
deja de ser un equipo modesto 
económicamente; de todas for
mas esperamos realizar la me
jor campaña posible. También 
pienso que la temporada va a 
ser difícil, dado que j descono
cemos a los clubs extremeños, 
que en su mayoría son profe
sionales.

— ¿Qué equipos ve más fuer
tes en su grupo?

—Por las noticias que tengo, 
espero que los más difíciles sean 
Cacereño, Extremadura, Díter- 
Zafra y Getafe.

— ¿Con qué plantilla cuenta 
para el próximo año?

—De ésto le puedo decir po
co, ya que ésto lo lleva la co
misión técnica formada por los 
señores Curiel y Botia, que es
tán trabajando de firme para 
lograr un buen equipo. De to
da,s las formas le piuedo anun
ciar que seguirán de los juga
dores d 'l pasado año Valbue- 
na, Bustos, Jiménez, Palomo y

¿Qué ascensos logró con ?ena*  las reglas de juego a sus . h,3nnanc>s Zaborda; en cuan 
éstos equipos? jugadores; . Ito a fichajes hemos conspgmdc

— Con el Moscardó ascendí ~ Des^e luefg0 ,que S1: hasta ahora el de Collantes,
de segunda a primera regional Io considero fundamental, pues oue j ugó en el pi;aseiK.¡a e¡ pa_ 
y  con el Aviaco, pasamos en es lamentable el ver como al- ¿ado año y fn  la Seg0viana an_ 
dos años de tercera regional a cunos jugadores profesionales teriormente. 
la máxima categoría, regional protestan algunas decisiones del _ p or último puede añadir 
también. , colegiado por su desconoeimien-! lQ q¿e te_

— ¿No ha pensado nunca en to de las reglas de juego. I _M ando desde éste simpático 
obtener el título nacional? ,, —  ¿No cree que es preciso que AIiaíRCOS un saludo afectuoso

—Ciertamente, no ya que Ios . preparadores tuvieran co 
nunca he pensado en dedicar- cocimiento de medicina depor- 
me fínicamente al fútbol, toda tiva?
vez que mis ocupaciones, pro- — Lo creo muy necesario ya 
fesionales me lo impedirían. ! que para conocer bien la Edu-:

a la afición de Usera, pidiendo 
que animen con entusiasmo al 
equino y que sepan disculpar 
las deficiencias que pudiera ha
ber en principio; prometiéndo-

— ¿Qué jugadores de los que cación Física, es totalmente j es poner mi entusiasmo y vo-
usted entrenó, h a n  llegado preciso dominar la medicina 
“arriba”? i deportiva.

— Recuerdo a Vallejo (Lérida), —Sabemos que es usted un 
José Luis (R. Madrid) y otros profundo estudioso de todos las
mas. I temas relacionados con el fútbol
FASE DE ASCENSO  ¡ ¿Qué está estudiando ahora?

—'Usted como espectador que ' —Míe encuentro ampliando 
fue el pasado curso futbolístico mis conocimientos de bromato- 
¿qué opina del fracaso de los logia, ya que dados los cam- 
tres clubs madrileños que lie- bios y el consumo energético 
garon a jugar la fase de as- del organismo durante el ejer- 
censo? cicio muscular es - conveniente

— Al Carabanchel le vi en su y necesario tratar bromatoló- 
terreno contra el Badajoz y gicamente a l  futbolista de  
aprecié que había una gran di- acuerdo, claro está, con las po- 
íerencia entre los Jugadores en oibilidades y preferencias ha- 
cuanto a fuerza y técnica, y en bituales.
definitiva, en profesionálidad. t — ¿Es usted de los que pien- 

Al Moscardó y por las refe- san que en fútbol está todo in- 
renéias que tengo le sucedió un ventado?
“accidente” en Ibiza, ya que — Quizá esté todo inventado, 
como bien demostró en Usera, pero lo cierto es que no todos 
era superior a sus rivales isle- conocemos todo lo referente al 
ños, a los que sólo los nervios íutboi; bien me conformaría 
les impidió superar en >el par- yo con saber el 75 por ciento 
tido de devoludión de visita. de ese “todo”; pues como usted 

Respecto al Plus Ultra, le diré bien sabe se está aprendiendo 
que fue una gran anormalidad, desde el momento de tener uso 
pues es inexplicable que tras el de razón hasta que se deja de 
4-0 logrado en el estadio An- existir.
tonio Borrachero, no era lógico — ¿Qué plan de entrenamien- 
ni mucho menos el descalabro to piensa poner en su nuevo 
de La Romareda. I equipo?
ENTRENADO R  | — Mi plan se puede resumir

— ¿Es usted partidario de una en los puntos siguientes: Racio- 
táctica preconcebida? j nalización y metodización cua-

— Mire amigo Molero, la tk o  litativa y cuantitativa del tra- 
tica es la aplicación de la in- bajo de acuerdo con las nece- 
teligencia al servicio del fútbol s'dades y en función del tiem- 
lógico y circunstancial. Yo pien- po, intensidad y progresividad, 
so que aún existiendo un es- para lo cual hemos de tener 
quema general, el entrenador presente el tipo constitucional, 
debe variar el sistema durante anatómico y las características

luntad al servicio del club. 
También le agradezco a usted, 
amigo Molero todas las aten
ciones que ha tenido para con
migo al hacerme éste entre
vista.

Nosotros terminamos aquí, la
mentando no poder, deponer de 
más espacio para referirles to
da la conversación mantenida 
con este preparador en . una 
mañana dominguera calurosísi
ma de julio. Tan sólo queremos 
desearle a José Medina, que 
tenga toda la suerte, que se 
merece por sus continuos des
velos y sacrificios en pro del 
“conocimiento” del fútbol.

PEDRO MOLERO ORTEGA

cada partido, de acuerdo con 
los diversos factores que en el 
mismo intervienen.

— ¿Es usted partidario del 
"‘pizarrismo”?

—No estoy de acuerdo con los 
que dicen que lo principal en

fisiológicas del entrenado.
LA PR O X IM A  CAMPAÑA  

— ¿En general, ¿qué opinión 
le merece la nueva estructura
ción del fútbol español?

— Creó que mejorará ía ca
lidad sensiblemente, toda vez

«1 fútbol es la práctica, ya que que la disminución de eouipos
ío cierto es que cualquier tác
tica se podrá desarrollar mejor 
urna vez expuesta en un gráfieo 
general.

— ¿Qué cualidades cree usted 
básicas en un entrenador?

-Yo creo que debe ser £.3-

hará de selección para lograr 
aquella.

— ¿Cómo fue el fichar por el 
Moscardó?

— Lo hice por los lazos de 
amistad y cariño que me unen 
desde hace tiempo con éste club,

milde y senciílo, estudioso, ?S“ .-astando muy satisfechos sus Alcázar.

Dardo y 
diana

(Viene de primera página).

pretende que entre a formar 
parte de su plantilla.

...que Se rumorea que en la 
feria de agosto tendrá, lugar 
un trofeo triangular de fútbol, 
en el que. participarán segura
mente ■ el Badajoz, un equipo 
de Segunda División del grupo 
norte y otro equipo a designar, 
seguramente portugués de Se
gunda División.

...que el Barajas será entre
nado la próxima temporada 
por Sierra, uno de los nuevos 
preparadores salidos ésta tem
porada.

...que el mister barajeño Mon
tero ha pasado al Quintanar, 
al cual es casi seguro se lleve 
a dos de los puntales del cua
dro, concretamente. Rocha y 
Ramos.

...aué el medio del Almoradiel 
Colilla parece ser que ha pasado 
o pasará al renovado Askar de

üuk aires correo nr i
, con

a la liitta teioir
MADRID.— Ya terminada la 

temporada futbolística y cuan
do la totalidad de los clubs han 
dado vacaciones a sus jugado
res, el Fernsa continúa entre
nando, y al frente de estos en
trenamientos, s u entrenador 
señor Co.ón, nos hará saber el 
motivo de la continuación y la

j,r ' séÊÊBSiâÈ-;.

renovación del contrato por 
parte del mismo y las posibi
lidades de reforzar la plantilla 
con vistas a la próxima tem
porada. Hemos presenciado uno 
de estos entrenamientos, y . ha 
sido ocasión para charlar con 
Colón.

preguntamos al mister fem- 
sijta:

— ¿ Cómo ha sido el renovar 
contrato tras la campaña ante
rior. tan alarmante?

—El renovar él contrato ha 
sido porque yo me encuentro a 
gusto en el equipo y parece ser 
que el club también conmigo, 
no ha habido ningún inconve
niente en continuar durante la 
próxima temporada. En cuanto 
a la campaña anterior, sí que 
fue alarmante, sobre todo, al 
final, porque surgieron impre
vistos de última hora que no 
pudimos soslayar.

—Para esta renovación ¿qué

Ei Olivenza sigue en 
Tercera

condiciones ha puesto Colón i 
la directiva?

I — Condiciones no he puesto 
ninguna, o stsa que han sido 1* 
mismas de la temporada ¡a 
sada.

— Creemos que tienen algu
nos jugadores de categoría ej 
perspectivas, para reforzar ti 
equipo, ¿qué nos puede detlt 
usted?

— rúes sí, tenemos algunos 
jugadores en cartera para »

: no zar algo la plantilla, ya que 
1 en la actual, en algunos pues
tos había jugadores veteranos y 
además, es probable que en la 
próxima temporada, la Tercera 
jjivisión sea Gastante más ®  
cil puesto que, como se sabe li 
federación restringirá los gro 
pos y pon tanto ios cluto qm 
los integren serán nuevos,

— ¿Cómo es que a estas altii- 
ras continúa ti Fenisa ento
nando?

— Entrenamos todavía porque 
nosotros intervenimos como * 
ted ya sabe en dos torneos mo 
en Tercera División y otro en 
Laucación y Descanso, además 
de los juveniles, en Educación 
y Descanso estamos Jugando el 
campeonato de Castilla de este 
torneo, del cual somos finafe 
ta, y una vez jugada esta final, 
daremos por terminados lo¡ 
entrenamientos y con ello 1¡ 
temporada.

— Hacemos constar que c» 
da esta entrevista vea la k 
dicha final ya tendrá un can 
peón. ' 1

OLIVENZa . u>e nuestro co
rresponsal, Antonio Medina).

Viudma, X; Ohvenza, 3 (Lo- 
lera, Orrego y Adelardo).

valdivia: Queja; Barrueco, 
Emilio, Sánchez; Fory, Goy; Ro
nero, Camacho, Tatano, Pedro 
y Lo¿y.

Olivenza: Molina; Lolera, Ca- 
lín II, Ortega; Lozano, Maeedo; 
Adelardo, tozueco, Vela, Grre
go y Gonzalo.

Dirigió el encuentro el señor 
Castillo Izquierdo, que reauzó 
una labor buena. .

El Olivenza, tras vencer a do
micilio al Valdivia por el tanteo 
de 3-1; toda vez que en el pri
mer partido le venció también, 
arroja la confrontación entre 
ambos equipos el resultado fi
nal de 7-2 favorable al equipo 
oiiventino, lo que le da derecho 
a continuar en la Tercera Divi
sión la próxima temporada.

El partido ha sido de total do
minio del Olivenza, que aunque 
con la baja de Eusebio y Tony 
ha sabido plantear su juego y 
dominar totalmente al Valdivia. 
El encuentro, jugado bajo el 
fuerte calor reinante;, agradó a 
la concurrencia y fue jugado en 
Villanueva de la Serena,. lugar 
elegido por el Valdivia, para ob
tener una mejor taquilla.

Los goles fueron marcados dos 
en la primera parte, uno por ca
da bando, el del Olivenza de pe
nalty, y los restantes- en la se
gunda mitad.

¿Cuándo comenzarán los 
entrenamientos de nuevo ces 
vistas a la próxima temporada) 

— Usted ya sabe que este# 
un club fundamentalmente 4 
la empresa y ésta no reanudi 
ei trabajo hasta el día 21 de 
agosto, asique será este mis» 
dia, cuando nosotros con» 
mos los entrenamientos, i 
poco en plan intensivo.

— Ya conoce Colón los 
que formarán esta ] 
temporada el grupo y las no» 
dades que habrá en Ter* 
¿cómo ve usted el futuro dá 
Femsa, ante esta dramática 
temporada en la que 
darán la mitad de los 

—Como ya le he dicho 
riormente, espero que en 
temporada todos los 
grupo se refutreen bastante) 
entonces, la competición va i 
resultar bastante dura en lo- 
dos sus aspectos; en cuanto il 
futuro del Femsa, yo espero que 
si se confirman esos refuerzos 
de que le he hablado 
hacer una temporada 
tranquila.

— ¿Con cuántos jugadas? 
la anterior temporada costará 
Colón?

— Pues en definitiva 
no hemos hecho la 
completa, pero yo calculo 
por lo menos, unos ocho o 
jugadores seguirán para ' 
cera. División, los otros ' . 
’¿n ei equipo de Educación í 
Descanso.

Esto es todo cuanto al mista 
femsista nos dijo, pero habría 
podido observar nuestros lecto
res, que en definitiva no nos H 
confirmado los nombres de esos 
jugadores sue tienen en carte
ra; pero que nosotros sabemos 
que, de confirmarse sus flcM' 
jes, el Femsa será, en la próxi
ma temporada, uno de las P  
teros, cosa que 'esperamos y *  
seamos suceda, ya que seria»»1 
lástima que un club con la* 
instalaciones' de la categorí 
del Femsa se viera privado® 
la 'categoría nacional que 
tenta. '

Deseamos mucha suerte a1'' 
te club al que nos une una p. 
amistad.

A. RODRIGUEZ MARTI*
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Calendarios de Primera y Sepnda M A R T A  0S0R I0
Division (Grupo segundo)

Madrid. (S. especial). Calenda
rio del campeonato de Liga 
1967-68, es el siguiente en Pri
mera División:

mMiliftA VUELTA 
.m de septiembre:
Las tfaiinas-Maiaga. R. Socie- 

iad-i'ontevedra. Español-Elche. 
Â  Madrid-tíabadeü. Vaiencia- 
.netls, Sevilla- K. Madrid. ai,, de 
BUúao-Cordoba. ¿aragoza-Barce- 
¿ulí?.
.i septiembre:
Ponteveüra-Zaragüza. Córdoba- 

At. Madrid. Máiaga-Heviila. Be- 
tte-Las Palmas. K. Madrid-Real 
bociedad. Barcelona-Español. 
SaSadell-Valencia. Elche-At. Bil
is»,

■ti septembre:
K. Sociedad-Málaga. Españoi- 

.Pontevedra. At. Biioao-Barcelo- 
m, At. Madrid-Elche. Betis-Sa- 
Didell, Las Paimas-üevilia. Va- 
«ia-Corüoba. Zaragoza-K. Ma
drid,
u octubre:
fontevedra-At. Bilbao. Eiche- 

Vaieñcia. Las Palmas-Sabadell. 
Málaga-Zaragoza. Cordoba-.be- 
us. Sevilla-E. Sociedad. Jtt. Ma- 
imd-ííspañol, Barceiona-At. de 
¿adrid.
.id octubre:
H. Sociedad-Las Palmas. Espa

ñol-Málaga. Valencia-Bar ceiona. 
Al. Madnd-Pontevedra. At. Bil- 
bao-R. Madrid. Betjs-Elche. Sa- 
tadell-CórdoDa. Zaraguasube vi
lla.
«/octubre:
K. Sociedad-Zaragoza. Cordo- 

baias Palmas. Sevilla-Español. 
barceiona-Betis. R. Madrid-At. 
Madrid. Elche-Sabadell. Málaga- 
Ai. Bilbao. Pontevedra-v ajén
ela.
5 noviembre:
Español-R. Sociedad. Sabadell- 

Barcelona. At. Madrid-Málaga. 
Vaiencia-R. Madrid. Betis-Pon- 
tevídra. At. Bilbao-Sevilla. Cor- 
doba-Elche. Las Palmas-Zarago- 
a.
li noviembre:
Zaiagoza-Español. Barcelcna- 

Córdo-ba. Sevilla-At. Madrid.
8. Madrid-Betis. R. Sociedad-At. 
Bilbao. Pontevedra-Sabadell. Má
laga-Valencia. Las Paima-s-El- 
;che.
18 noviembre:

Español-Las Palmas. Elche- 
Barcelona. At. Madrid-R. Socie
dad. Sabadell-R. Madrid. Betis- 
Málaga. Valencia-Sevilla. Córdo
ba-Pon tevedra. At. Bilbao-Zara- 
goza.
¡6 noviembre:
Zaragoza-At. Madrid. R. Ma- 

ürid-Córdoba. Sevilla-Betis. Las 
Palmas-Barcelona. Español-At. 
Bilbao. R. Sociedad-Valencia. 
Málaga-Sabadell. Pontevedra-El- 
,che.
3 diciembre:
Barcelona-Pontevedra. At. Ma- 

Aid-Español. Elche-R. Madrid. 
Betis-R. Sociedad. Sabadell-Sevi- 

Córdoba-Málaga. Valencia- 
ïarâ oza. Las Palmas-At. Bilbao.
19 -diciembre.:
Pontevedra-Las Palmas. Mála

ga-Elche, R. Sociedad-SabadelL 
Español-Valencia. At. Bilrbao-At. 
Madrid. R. Madrid-Barcelona. 
fevilla-Côrdoba. Zaragoza-Betis. 
1Î fflciembre:
Sabadtell-Zaragoza. Córdoba- 

R. Sociedad. Elche-Sevilla. Betis- 
Español. Pontevedra-R. Madrid. 
At. Madrid-Las Palmas. Barcelo- 
na-Málaga. Vaiencia-At. Bilbao. 
:3l diciembre:

Málaga-Pontevedra. R. Socie- 
■dad-Elche. Español-Sabadell. At. 
Madrid-Valencia. Las Palmas- 
R. Madrid. At. Bilbao-Betis. Se- 
tiUa-Barcelona. Zaragoza-Córdo- 
ba.
! de enero:
Elche-Zaragoza. Córdoba-Espa

ñol. Pontevedra-Sevilla. Br.tis- 
At. Madrid. R. Madrid-Málaga. 
Barcelona-R.Sociedad. Sabadell- 
Al. Bilbao. Valencia-Las Palmas. 
NOTA.—La segunda vuelta, 

«e comienza el día 14 de enero 
y termina ei 5 de mayo, se ju- 
íarán los encuentros en los cam
pos citados en segundo lugar en 
Ja primera vuelta.

Madrid. (S. especial). Calenda
rlo oficial para la próxima 
temporada 1967-68.

SEGUNDA DIVISION  
(GRUPO H )

10 de septiembre: 
Mestalla-Tenerife 09) 
Castellón-Huelva 
Hércules-Granada 
Alcoyano-C. Sotelo 
Cádiz-Levante 
At. Ceuta-Jerez 
Mallorca-Murcia 
J aén-Constancia 

17 de septiembre: 
Constancia-Cas tellón 
C. Sotelo-Mallorca 
Jerez-Mestalla 
Tenerife-Cádiz 
Huelva-At. Ceuta 
Granada-Jaén 
Levante-Alcoyano 
Murcia-Hércules 

24 de septiembre: 
Mestalla-Huelva (23) 
Castellón-Granada 
Jaén-Murcia 
Hércules-C. Sotelo 
Alcoyano-Cádiz 
Jerez-Tenerife 
Mallorca-Levante 
At. Ceuta-Constancia 

3 de octubre:
Murcia-Castellón 
Levante-Hércules 
Alcoyano-Tenerife 
Constancia-Mestalla 
Cádiz-Mallorca 
Huelva-Jerez 
Granada-At. Ceuta 
C, Sotelo-Jaén 

15 de octubre: *
Tenerife-Huelva 
Mestalla-Granada <14 i 
Jaén-Levan te 
Castellón-C. Sotelo 
At. Ceuta-Murcia 
Hércules-Cádiz 
Mallorca-Alcoyano 
Jerez-Constancia 

2 9  de octubre: 
Constancia-Huelva 
Tenerife-Mallorca 
Granada-Jerez 
Cádiz-Jaén 
C. Sotelo-At. Ceuta 
Alcoyano-Hércules 
Murcia-Mestalla 
Levante-Castellón 

5 de noviembre: 
Huelva-Granada 
Jaén-Alcoyano 
Mestalla-C. Sotelo (4)
At. Ceuta-Levante 
Castellón-Cádiz 
Jerez-Murcia 
Hércules-Mallorca 
Constancia-Tenerife

12 de noviembre: 
Granada-Constancia 
Mallorca-Jaén 
C. tíotelo-Jerez 
Cádiz-At. Ceuta 
Murcia-Huelva 
Alcoyano-Castellón 
Levante-Mestalla 
Hércules-Tenerife

19 de noviembre: 
Tenerife-Granada 
Jaén-Hércules ¡
Huelva-C. Sobelo 
At. Ceuta-Alcoyano 
Mestalla-Cádiz (18) 
Jerez-Levante 
Castellón-Mallorca 
Constancia-Murcia 

26 de noviembre:
C. Sotelo-Constancia 
Mallorca-At. Ceuta 
Cádiz-Jerez 
Jaén-Tenerife 
Murcia-Granada 
Levante-Huelva 
Alcoyano-Mestalla 
Hércules-Castellón 

3 de diciembre:
Castellón-Jaén 
Granada-C. Sotelo 
At. Ceuta-Hércules 
Huelva-Cádiz 
Jerez-Alcoyano 
Mestalla-Mallorca (2) 
Constancia-Levante 
Murcia-Tenerife 

10 de diciembre: 
Tenerife-Castellón 
Hércules-Mestalla 
Alcoyano-Huelva 
Levante-Granada 
C. Sotelo-Murcia 
Jaén-At. Ceuta 
Mallorca-Jerez 
Cádiz-Constancia

17 de diciembre; 
Constancia-Alcoyano 
Huelva-Mallorca 
Jerez-Hércules 
Granada-Cádiz 
At. Ceuta-Castellón 
Tenerife-C. Sotelo 
Mestalla-Jaén (16) 
Murcia-Levante 

31 de diciembre:
Caste llón-Mestalla 
Hércules-Huelva 
Alcoyano-Granada 
Levante-C. Sotelo 
At. Ceuta-Tenerife 
Cádiz-Murcia 
Jaén-Jerez 
Mallorca-Constancia 

7 de enero:
Constancia-Hércules 
Granada-Mallorca 
Jerez-Castellón 
C. Sotelo-Cádiz 
Mestalla-At. Céuta (6) 
Huelva-Jaén 
Murcia-Alcoyano 
Tenerife-Levante

La segunda vuelta en ambas 
competiciones de Primera y Se
gunda Divisiones se celebrará 
en las fechas, 14, 21 y 23 de ene
ro; 4, 11, 18 y 25 de febrero; 
10, 17, 24 y 31 de marzo; 14, 
21 y 28 de abril y 5 de mayo 
de 1968.

LA ACTRIZ ESCRITORA
En su breve carrera literaria 
ha alcanzado varios premios

por FLORENCIA ORTIZ

A N G  A  M A

LINEA-DIRECTO COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López, Guerrero, 5 
Tíf. 213161 C IUD AD  R EA

Tiene la figura breve, el pelo 
rubio y nombre de heroína de 
novela romántica. Ahora que 
empieza a hablarse del segun
do concurso literario convoca
do por las Cajas de Ahorro, ese 
premio de “a veinte mil duros 
el folio” cobra actualidad la 
“actriz escritora”. Marta Oso- 
rio, pues ella fue la única mu
jer qu© en la primera edición 
del susodicho premio se llevó 
una “Hucha de plata”.

Marta, como quien dice, aca
ba de llegar a la literatura.

—Mi primera vocación ha si
do el teatro, “lo” de escribir 
vino después. Claro que en casa 
había y hay libios por kdas  
partes. Y  tuve el ejemplo de 
na; padre que, aunque era mé
dico, le interesaba mucho la 
literatura y escribía muy bien.

La niña Marta lleva esta im
presión en el alma del padre 
escritor, al que adoraba y ade
más admira profundamente. En 
un principio dijo que quería 
ser actriz y la dejaron. Vivió un 
poco como en un remolino lleno 
de sensaciones inéditas, cuan
do éstas se serenaron empezó a 
escribir.

— Hasta ahora sólo he hecho 
relatos cortos, pero digo yo que 
con mucha suerte.

Nuestra amiga se refiere a la 
ininterrumpida retahila de pre
mios que jalonan su breve ca
rrera literaria.

— En 1965 recibí los premios 
“Doncel” y “Jauja” y en el 66 
el “Lazarillo” y la “Hucha de 
plata”. Al principio me dio por 
hacer sólo cosas para niños, 
oñv0 después del premio de las 
Cajas de Ahorro ha tomado el 
gusto a los temas “para ma
yores”.

—‘¿Y en lá prensa no escri
be?

— Sí, sí: también publico al
guna colaboración.

Marta Osorio es una infati
gable viajera. Y  su personalidad 
acusa el impacto directo del

contacto con gentes de otras 
latitudes.

—Creo que es la mejor escue
la de la vida.

Y  cree bien esta mujer culti
vada y “cosmopolita”, de gus
tos tan espirituales como hu
manos.

— Me encanta leer y tomar el 
sol. Oir música y hablar con los 
amigos. Contemplar una obra 
de arte y salir al campo.

La autora de “Aquella ma
ñana”, primera “Hucha de pla
ta” femenina, hace patente su 
femineidad con estas últimas 
palabras:

—Adoro los vestidos de punto 
muy sencillos y, claro, ahora 
muy cortos.

i Actual!

Figuras del baloncesto

ftumin es uno de los fundadores 
del C. B. Pío XII

«Sevillano Panlagua trataron de enseñarnos 
lo mucko bueno que lleoan dentro»

En la próxima temporada, el PIO XII, presentará un
potente conjunto

Los modestos también tienen 
cabida en esta sección. Hoy 
queremos que se asome a la 
publicidad un joven jugador 
que no hace mucho tiempo, 
junto a un puñado de amigos, 
crearon con enormes sacrifi
cios un club de baloncesto; el 
es Rumín, y al equipo se le co
noce por C. B. Pío XII. Enton
ces ellos, los jugadores, eran 
directivos, delegados, socios y 
todo lo que un modestísimo 
equipo pueda necesitar. Solo 
ellos pudieron conseguir que el 
nombrer del Club sonara en 
Ciudad Real, pero llegó el mo
mento de aspirar a más, a una 
organización interna, a ganar 
en la cancha a sus rivales, a 
tener sus propios socios que 
mantuviesen al equipo, y tam
bién una cancha donde poder 
entrenar y jugar los partidos 
oficiales. Pues bien, parte de 
estos desros se han consesguido 
gracias ios sacrificios de los 
jugador y entre ellos, Rumín, 
fiel síenv ; a sus colores a los 
que h ; ci hendido con el máxi

mo de sus fuerzas. Este, como 
la totalidad de la plantilla del 
C. B. Pío XII, se encuentra sa
tisfecho con el brillante cierre 
de temporada al adjudicarse el

I  Trofeo Westinghouse, y como 
sabemos que para el próximo 
concurso, el C. B. Pío X H  pien
sa sumar nuevos e importantes
trofeos, hemos creido conve
niente, entrevistar a tan pu n 
donoroso jugador.

Este es Rafael Rumín Gar
cía, nacido hace 17 años en 
Ciudad Real.

— ¿Cómo nació en tí la afi
ción al baloncesto?

— ¿Es difícil de precisar no 
obstante, puedo asegurarle que, 
cuando más se despertó en mí 
la afición a este deporte, fue 
hace cuatro años, cuando en 
unión de otros dos amigos, tmo 
de ellos hoy compañero de equi
po, decidimos formar un club 
de baloncesto con el nombre de 
nuestra barriada.

— ¿Cuánto tiempo llevas de 
jugador?

—Desde que fundamos nues
tro equipo. Aproximadamente 
cuatro años.

— ¿Y cómo eran aquellos pri
meros partidos?

(Pasa a cuarta página).
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Comentarios estivales

Antonio (amacho, 

en la cumbre
■Antonio Camacho, ya es ár

bitro de Primera División, la 
máxima aspiración de todo co
legiado en España. Sólo una 
temperada ha permanecido en 
Segunda, coronada, naturalmen
te, por el éxito. También fue rá
pido su paso por la Tercera Di
visión, tan difícil, tan arriesga
da, tan llena de dificultades. 
Pero-siempre venció su extraor
dinaria personalidad, su entre
ga total al arbitraje, su cate
goría humana y caballerosa. Sí, 
constituye toda una gran proe
za este ascenso de Antonio Ca
macho a la División de Honor, 
a la cumbre arbitral. ¡Enhora
buena!

El soñó siempre con que llega- 
,se este día. Desde que le cono
cimos en Primera Regional, des
de que prácticamente comenzó

p o r  JO LO M AR

to d o  momento sus actuaciones 
fueron cbjeto de la crítica sere
n a  y ecuánime que aquí hay por 
costumbre de ejercer, pero sin 
regatearle los muchos y justísi
mos elogios que sus actuaciones 
han merecido. Y  ante esta nue
va y ya definitiva etapa de la 
carrera de Antonio Camacho, 
nosotros y el semanario ALAR
COS le deseamos los mayores 
triunfos de cara al futuro, repi
tiéndole la más cordial y fervo
rosa enhorabuena. También, de 
la  manera más entusiástica, nos 
unimos a. cualquier iniciativa de 
homenaje que se le piense tribu
tar y que tan merecido se tiene.

Figuras del baloncesto
(Viene de tercera página) ' —Se dice que eres un juga- 

—Ya se lo puede figurar, dor brusco ¿es cierto?
Nuestra gran ilusión nos hacía I — Yo creo que “no es tan fle
que pronto olvidásemos las de- ro el león como lo pintan”. Soy
rrotas.

—¿Y hoy?
— Bueno ya es otra cosa. Aún 

tenemos que aprender mucho, 
pero afortunadamente podemos 
codearnos con los mejores de la 
capital.

— ¿Qué es el C. B. Pío X II 
para tí?

—En el terreno deportivo lo 
es todo, lo llevo muy dentro, 
no en vano he participado en 
sus derrotas y victorias, aunque 
estas, gracias a Dios, han sido 
numerosas en la temporada que 
acaba de finalizar.

— ¿Y tú que eres para el Pío 
XII?

—Un jugador que como to
dos los que integran la planti
lla, está dispuesto a darlo todo 
en defensa de los colores del 
equipo y a proporcionar a nues
tra directiva toda las satisfac
ciones que se merece.

îln presidente joven

yon r e n d o  M ,  del 
Aranliez C. F.

dan muchos años. Pues sus ac
tuales 17 abriles nos hacen con. 
cebir un brillantísimo futuro, 
El C. B. Pío X II tiene jugado! 
para rato. Seguimos préguij, 
tándole.

— Sinceramente, ¿esperabais 
alcanzar el triunfo final en e¡ 
I Trofeo Westingliouse.

— En principio, francamente 
no, ya que en el sorteo nos ti
co como rival al potentísimo 
Prado, un equipo que metete 
todo los respetos. Luego cuan> 

conocíamos los jugadores 
que vendrían a reforzarnos, to
das mis dudas se disiparon y 
desde entonces conté ya con la 
victoria.

— ¿Qué supone este impor
tante triunfo para tu equipo?

— Bueno todos sabemos que 
el I  Trofeo Westing’house Ir

su carrera. Pocas veces hemos 
visto un caso de tanta fe en sus 
posibilidades, pocas veces un 
hombre estuvo tan seguro de su 
camino. Es el caso de los hom
bres que valen, de los hombres 
privilegiados. Y  él ha sido y es 
uno de ellos. Llegar a Primera 
División no es tarea fácil, sino 
más bien tarea digantesca. De 
sus luchas, de las dificultades 
qué ha tenido que vencer, de', 
entusiasmo con que ha afronta
do todo ello, tenemos nosotros 
pruebas harto elocuentes. Algún 
día nos hizo el honor de sus 
confidencias, de sus leales con-

ARANJUEZ. (De nuestro co- son con los que contamos, pida 
rresponsal F. GIMENEZ DE AL- nadie que se hagan arcos de 
CAZAR).—Aunque algo retra- iglesias. Hay que desengañarse 
sados para nuestros deseos, y comprender que e¡ fútbol lo 
ofrecemos a nuestros lectores hemos de mantener entre to
la prometida entrevista con el dos y, particularmente los que. 
ñamante, presidente del Aran- disfrutamos con él. Aranjuez 
juez. Pero antes, obligatoria es cuenta con una población ¿qué 
una presentación de su perso- se yo? de más de cuarenta mil 
na ya que se trata de un hom- habitantes, creo, y su número 
bre “nuevo” en estas lides, afi- de asistentes al fútbol, a juzgar 
clonado, pero jamás tuvo opor- por la afición que existe, ha de con'bastante optimismo!"'Debe- 
tunidad de figurar en anterio- 1 superar al par de millares. To- ¡ r¿n con^ar con el C B Pío X II 

directivas. Joven, 33 años do lo que así no sea, supone dar puest0 que será un fuerte can-1 o 1 nn /I « ni I \n vi r» n trnlft 1 O i _
d’dato a los primeros lugares.

— Entonces, ¿es .cierto que 
presentaréis un fuerte con-

simplemente un jugador duro,' 
puesto que me lo exigen mu
chas circunstancias. La prueba 
la tiene, que durante la larga 
competición del trofeo Roma- 
sol, solo he sido expulsado una 
vez de la cancha, y esta ha si
do por las cinco personales. Lo 
que ocurre es que mucha gente 
está equivocada con respecto al 
baloncesto, estiman que este j do 
deporte no debe ser duro, y yo ;' 
creo todo lo contrario, bueno: 
esta es mi modesta opinión.

— Como jugador de balonces
to ¿cuál ha sido tu mayor ale
gría?

—Posiblemente una de las 
mayores alegrías que he teni- '
do como jugador de baloncesto, ' sido el más importante de la 
la constituyó la cena que, como temporada y el haberlo con- 
homenaje a toda la plantilla y quistado, supone para nuestro 
a los jugadores de clase inter- club un gran orgullo habiendo 
nacional .que reforzaron nues- contribuido a elevar nuestra 
tro equipo durante el I  Trofeo moral.
Westinghouse, organizó nuestra : — ¿Qué has sentido cuando te 
directiva. Yo llevé una gran has alineado junto a jugadores 
alegría al ver juntos a todos de la talla y categoría de Sevi, 
en sana convivencia y disfruté llano y V. Paniagua? 
como nunca. Sí, fue un acto; — Es algo difícil de explicar, 
muy simpático. ¡ El tener como compañero? j

— ¿Y tu mayor disgusto? ¡ j u g a d o r e s  internacionales j
—El ver a uno de mis com- campeones de Europa, produce, 

pañeros caer al suelo, sin sen
tido, a causa de un golpe dado 
por un contrario, con no muy 
buenas intenciones, durante un < 
partido de la Tercera División.
Y aún me dio mucha más pena 
cuando, una vez terminado el 
encuentro entro en la caseta y 
veo las caras de mis compañe
ros afectados por lo ocurrido 
momentos antes.

— ¿Puede tu equipo llegar a 
ser uno de los grandes de Ciu
dad Real?

—Sí, y creo que puede ser es
ta próxima temporada. Todos 
nosotros estamos esperando den 
comienzo los

en primer lugar una gran 
gría, pero luego piensas en la 
responsabilidad que has con
traído y tratas de no deufrau- 
dar a tan sensacionales juga
dores. Creo que todos los que 
intervinimos, lo conseguimos.

— ¿Te agradaría que estos ju
gadores volviesen a vestir en 
fecha próxima la camiseta del 
Pío XII?

— ¡Naturalmente! Como per
sonas son excelentes y como 
jugadoras magníficos que no 
hacen gala de “divismo”, muy 
al contrario, siempre tratan de 
enseñarte algo de lo que llevan. 

partidos oficiales i dentro, como excelentes depor-
Sí, para mí sería

res directivas. Joven, 33
de edad, pero con una enorme: palos de ciego. De nada vale la 
ilusión de defender los intereses' ilusión y deseos de trabajo de 
de su pueblo, lo mismo que los los directivos y las ayudas, 
que antes fueron, con afán de j siempre pequeñas, cuando se íun¿Q9 
subsistir y dejar en buen lugar ; reciben, si los aficionados no 
el pabellón deportivo ribereño:! colaboran siendo socios 

En este su “bautismo” como e'l trabajo será nulo, 
dirigente deportivo le ha toca-* —!¿Va a realizar fichajes de 
do “pechar” con la más fea, es , “encumbrados”? Esta tempora- 
decir, en unos momentos difí- da, a juzgar por lo que leemos, 
ciles para el fútbol modesto por ' se ha perdido la prudencia y 
aquello del “achicamiento” de las cifras son astronómicas. El 
la división y lo que es peor, con ¡Aranjuez ¿será uno de esos que 
la inclusión de su equipo en el pierdan su condición de modes-

, Efectivamente, nuestra di- 
0Cl0, rectiva está haciendo gestiones 

y realizando fichajes que cau
sarán sorpresa. Puedo decirle 
que ya contamos incluso con 
uno de los mejores preparado
res que hay en Ciudad Real, 
bueno puede que este señor sea 
el número uno, pues considero

grupo en el que figuran los ex.
! tremeños que lleva consigo unos 
| desplazamientos capaces de qui- 
' tar el sueño al tesorero más

fidencias, d_e su amor total al optimista. Pese a ello, don P'er- 
oficip, al mas duro e ingrato de j nando Díaz-Pavón, no ha du- 
los oficios a que puede entregar- ,ja(j0 en hacerse cargo de ta
se el homore. Porque a nadie lie- mag a empresa y espera que to
ga mas directamente la incom- Aranjuez, lo mismo aficiu- 
prensión y'las iras, tantas veces nacjos que n0 aficionados, pues- 
ínjustifica-das, del publico que : to qUe del nomkre Aranjuez

a Pero Antonio™ am acL  va °es se trata’ le preste el apoyo pre‘ 
tá en Primera Mvisión? ascenso ^ s° ’ 1loa adelante'
que honra a todo el fútbol cas- \tenal a fm de sallr adelante 
tolla no. pues que castellano es 
él, y a todo el fútbol extremeño, 
pues que en Extremadura trans
currió gran parte de su vida de 
.futbolista profesional y allí, en 
aquel Colegio, si nuestra memo
ria no falla, es donde se hizo 
árbitro. Ahora, pues, cuando el

que no hay secretos en el ba
tos saliéndose de lo normal? i loncesto para él.

—Pues no. Puedes asegurarlo. — ¿Estás satisfecho del trato 
El Aranjuez continuará su la- recibido por los directivos del

fútbol precisa de valores nuevos, 
de árbitros jóvenes y llenos de 
vocación, la llegada de Antonio 
Camacho a Primera División su
pone una de las mayores alegrías 
que el mismo fútbol nacional 
podía experimentar. Pleno de 
acierto ha estado también el 
máximo organismo federativo al 
comprender las cualidades ar
bitrales de Camacho, así como 
igualmente el Colegio nacional 
de Arbitros, cuya labor viene 
siendo realmente magnífica, in
cansable, pródiga en aciertos co
mo este del ascenso de Antonio 
Camacho.

Comienza ahora una nueva 
etapa en ]a vida de nuestro gran 
árbitro. :tan ligado desde siem-

! en esta nueva estructuración 
d:?l fútbol español.

Este es, a grandes rasgos, el 
señor Díaz-Pavón. Y  esta es 
nuestra primera pregunta:

—'¿Quiénes son su compañe
ro? de Junta?

— Siento que por ser la pri
mera pregunta que me formu
las de las muchas veces que, 
me supongo, habrás de hacerlo, 
no pueda decirte nada concreto.

— ¿Por?
— Porque estoy terminando 

unos trabajos sobre las perso
nas idóneas que han de acom
pañarme y aún no lo he ter
minado. Es decir, no tengo au
torización de los mismos para 
publicar sus nombres porque 
quiero darlos cuando los tenga 
a todos.

— ¿Con qué apoyo cuenta?
— Principalmente con el de 

nuestras autoridades municipa
les, como siempre lo hicieron, 
con los socios, que espero se au
menten, pues no creo que na

pre al fútbol castellano y a las die piense que con unos tres- 
páginas de ALARCOS, donde en i cientos aproximadamente, qu e

bor orientando su trabajo en 
sacar el máximo de su cantera. 
Sí no podemos dar palabra de 
pagar fichajes fuera ae nues
tro alcance, mal nos ponemos 
comprometer. En Aranjuez con
tamos con más de treinta juga
dores locales que, a no tardar 
no tendrán nada que envidiar 
a los que ya tienen un nombre 
en la región.

—Por eso jugará un equipo 
en Tercera regional ¿no?

—Así será. Todos ellos serán 
jugadores del Aranjuez, unos 
por hacer, que en esa catego
ría se irán '“fogueando” y los 
ya “hechos”, con unos refuer
zos que ya tenemos casi com
prometidos que no desfrauda
rán, formaremos el conjunto de 
la Tercera División. Y  como se 
dice en nuestra fiesta nacional 
“que Dios reparta suerte”.

— ¿Cuál es la sltuasión eco
nómica del club actualmente?

—Pues crítica, como creo es 
la de todos. Por eso tenemos 
que procurar no engañarnos. 
Llegaremos donde nuestras fuer
zas puedan y creo que el ma
yor mérito de una directiva es 
orientar su trabajo en el des
cubrimiento de nuevos valores 
sin salir de nuestra casa. Así 
debe ser la categoría modesta 
pues esta modestia desaparece 
en el momento en que se pa
gan fichajes como estamos le
yendo diariamente de cantida
des que sobrepasan las ochenta

Pío XII?
—Ya lo creo que estoy satis 

fecho. Se portan muy bien con 
nosotros y no solo eso, sino que 
desde que ellos dirigen el club 
le han dado una categoría muy 
superior a la que teníamos. Ahí 
está la campaña que hemos rea
lizado esta temporada que ha 
finalizado con la consecución 
de tres magníficos trofeos.

— ¿Hasta cuándo serás juga 
dor del Pío XII?

—Hasta que llegue el día en 
que ya no le sea necesario 
cuando esto ocurra, dejaré el 
baloncesto, porque jamás podría 
defender otros colores.

Afortunadamente, a este pun
donoroso jugador aún le que-

Lea usted

ÁLÁRCOS
mil pesetas. Esto no es modes
tia, sino todo lo contrario.

— ¿Qué pide a los socios?
—Que cada uno lleve a otro.
Deseamos suerte al señor 

Díaz-Pavón y que todo le salga 
c.omo piensa.

tistas que son. 
un gran honor volver a jugar 
con ellos.

— ¿Cuál ha sido la victoria 
‘ que mayor alegría te ha dado?

— En la primera vuelta del 
trofeo Romasol, cuando conse
guimos batir al Prado, esta vez 
sin refuerzos, después de un 
encuentro muy disputado.

— ¿Y la derrota que más has 
sentido?

—En el mismo Trofeo Roma
sol y ante el mismo equipo, al 
ser derrotados en la segunda 
vuelta a causa de un arbitraje 
desastroso, realizado por el co
legiado de turno que, áe haber 
tenido una actuación normal, 
nos hubiese permitido procla
marnos campeones de tan im
portante trofeo, puesto ûe íba
mos imbatidos hasta ese último 
partido.
— Una última pregunta, ¿cuan1 

do tendrá el C. B. Pío XII una 
cancha propia?

— Este es uno de los sueños 
de todos los que componemos 
la gran familia de la barriada 
Yo espero que pronto se verán 
hechos realidad. La directiva 
está haciendo importante ges
tiones al respecto y creo que se 
conseguirá en poco tiempo,

— ¿Algo más?
—Despedirme cordialmeiite de 

¡.oda la afición de Ciudad Real, 
deseando qua para la próxima 
temporada asista a los partidos 
de igual forma que lo ha hecho 
,en el I  Trofeo Westinghouse, 
así, todos colaboraremos para 
aupar al lugar que se merece el 
balonce’sto de la capital. 

Muchas gracias Rumín por 
estas interesantes manifestacio
nes que nos has hecho y te de
seamos obtengas tantos triun
fos como mereces por ese amor 
propio que pones al defender » 
tu equipo. En tí pueden apren
der muchas “figuras” de Ciudad 
Real. Tu lo das todo y te en
tregas como un auténtico de
portista, como un jugador que 
siente los colores que defiende. 
Suerte muchacho y que muy 
pronto se hagan realidad todos 
tus sueños.

P E X E T R I
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ribuna M A N C H E G U I S T A

Ambos abrigan la misma esperanza: «Ganarnos un puesto en el
primer equipo»

Como ya les informamos a us
tedes, en otro lugar, tres juga- 
dores dei equipo juvenil han 
pasado al Deportivo Manchego. 
Dos de ellos vierten hoy sus opi
niones, revestidas de pleno op
timismo y confianza. Dos valo
res oue empiezan y que abri
gan'ambos la misma esperan- 
X  jugar, y- jugar bien, para 
pe se les mantenga en la for
mación. ;
Enrique Salcedo Lozano, 10 

idos,nació en Ciudad Real; alto, 
muy alto, un metro ochenta y 
te centímetros, 78 kilos arroja 
¡n la báscula. Con cara de niño 
y sencillez a ojos vista. Como 
ts corta su carrera deportiva, 
unto tiene que ser su historial:

dos temporadas en el equipo ju
venil, con dos sutícampeonatos 
en su haber.

— Yo juego de medio volante.
— ¿Defensivo o de ataque?
— Eso depende de la marcha 

del partido, del tanteador y de 
la calidad del contrario; en una 
palabra: conforme el entrenador 
me ordene.

— ¿Esparabas esta llamada?
— Ya me lo había an un ciado 

el secretario, señor Velasco, no 
obstante me ha llenado de ilu
sión,

— '¿Crees que puedes ganarte 
un puesto?

— Tendré que limar varios de
fectos y aprender mucho. Des
de luego lucharé para ser titu-

/

Moneada, a punto 
de conseguir su 
sueño dorado: fichar 
en el Manchego

«ú$proa£ckar¿ ía menor 
oportunidad qmú sb 

p r e s e n t e »

Una auténtica y acertada re- 
volución localista la que ha 
iniciado la directiva man;he- 
guista al poner sus miras en 
aquellos elementos de Ciudad 
Sea! y su provincia, lo que ha 
motivado que todos los jóvenes 
se entonen más concienzuda
mente para que “se fijen en 
ios los técnicos 'correspondien
tes", El nombre de Antonio 
"Moneada está en candelero. De 
«un momento a otro estampará 
su firma en la cartulina oficial 
del primer equipo.
-Para qué voy a negar que 

"estoy loco" por jugar en el 
Manchego. Soy de aquí y siem- 

1 pre he tenido la ilusión de 
«¡talarme su  camiseta en 
Partidos. oficiales, puesto que 
en amistosos ya he actuado va
llas veces.
-¡Crees que tienes un pues

to en el Manchego?
-Por ganas no iba a quedar. 

Desde luego que aprovecharía 
la menor oportunidad que se 
»e diera.
-¡Cuál es tu  verdadero 

Puesto?
-Prefiero hacerlo de medio 

'oíante, aunque me he alinea
do en todos menos de portero. 

, He medio tengo mucho campo 
Para correr y aprovechar mis 
facultades físicas.

s Moneada, es un auténtico co
modín. Jugador de brëga, de 
¡■«íe resistencia y potencia en 
A disparo. Tiene 23 años y 
Boato contraerá matrimonio. 
% ¡ugado en los equipos loca- 
¡% Vanguardia,. Español, para 
■Jasar, luego al Bolañego de  
' «reera División y, en la, tem
blada terminada, en ei Alma
jo, Hace unas temporadas, 
'«ando, apenas contaba 18 años, 
«inó. en el Manchego-B. Esta- 

(S pues, a iiq paso de conse

guir su máxima ilusión.
— No tuvimos suerte por en

tonces los locales. El primer 
equipo luchaba por no jugar la 
promoción de permanencia y 
no era el momento adecuado 
de dar oportunidades.

— ¿Dónde radica tu mejor 
cualidad?

— Quizá en la resistencia fí
sica. Termino los partidos igual 
que los comiéiízo, debido, cree 

1 yo, a que me cuido y me pre
paro meticulosamente.

| — ¿Cómo ves la temporada 
• que se avecina? 
i —Será dura, porque varios 
equipos persiguen lo mismo. So
bre el Manchego, espero que se 
salve. el compromiso y cóñseí- 
vemos el puesto de honor que 
ocupamos en la categoría ná- 

i cionál.
! — Cómo ha sido acojida la 
; medida adoptada por la dtrec- 
¡. (Pasa a octava página).

lar por. méritos propios. Es la 
meta que me he trazado.

Enrique, lo hemos visto mu
chas veces, es un medio que se 
hace respetar y su presencia’ in
funde moral al resto de sus 
compañeros. ¡A por el puesto, 
muchacho!

* * *

Isidro Iglesias Mazuecos. Só
lo 17 años, pudiendo jugar en

fD. Feliciano León
P R E S I D E N T A  

dei G. D. Manchega
REY, SERA EL ENTREMÁDOR EN LA v, 

PROXIMA TEMPORADA
iglesias, Amores y Enrique, tres juveniles: 

que han pasado al primer equipo

/

Por fin, hemos sido autoriza
dos a dar a  conocer a la afi- 
que-ción el nombre del presidente 
dél Deportivo Manchego y que,, 
como, es. consiguiente llevará, el 
timón deí club de la capital de 
la Mancha en la crucial y dra
mática temporada que ya se 
aproxima a pasos agigantados. 
Ya les dijimos, en ei número 
anterior, que por razones parti
culares y por trámites reglamen
tarios. se debía tener en secreto 
todo lo referente al presidente. 
El hecho de que otros medios 
informativos se adelantaran a 
los acontecimientos na podido 
acarrear un verdadero proble
ma, toda vez que el Manchego 
pudo quedarse sin presidente. Al 
unal, el mancheguismo y el ciu- 
darrealismo, han podido más 
que una indiscreción revestida, 
eso si, de la mejor intención.

* * *
Don Feliciano León Rodríguez, 

ya fue presidente en la tempo
rada en que el Manchego jugó 
la liguilla de ascenso, tras de 
proclamarse campeón, siendo 
eliminado por la Cartagenera. 
Por cierto que, echandq mano de 
nuestro voluminoso archivo, re
cordamos que en aquel partido 
el Manchego consiguió la ma
yor entrada de toda su historia, 
difícil de igualar y superar aun
que ya hayan pasado cerca de 
diez años; trescientas noventa 
mil pesetas. El señor León Ro
dríguez, es un prestigioso doc
tor, manchego y mancheguista.

_ _ HcníBre de gran seriedad, goza
profesional. Nació en Alcázar de de ilimitada simpatía en todos ’ 
oan Juan. Ha jugado en el To- ios ambientes. Su designación > 
mogar y el Juvenil del Manche- como presidente ha constituido) 
go. Jugador fino y peligroso den- una gran satisfacción en todos 
tro. del área. los medios deportivos, esperán-

— ¿Te ha sorprendido la lia- dose que, bajo su mando, el 
mada? | equipo azul realice una brillan-

—Francamente, si; me ha lie -, te campaña a ser posible ju 
nado de ilusión y hasta me i gando la liguilla de ascenso, 
siento más manchego. ! ALARCOS y el firmante, dispen-

— ¿Interior en punta o da en- san al doctor León una entusias- 
lace? I ta acogida, haciéndose eco de la

—Que me dejen correr. Me de toda la afición y deseándole' 
gusta hacer de “emisario”, para toda clase de venturas, 
bajar y subir a por balones. I „ , „ I

— ¿Te ganarás el puesto? El Manchego ya tiene también
— Con esa ilusión acudo a la ] entrenador': Rey. Se trata de un 

ita. El entrenador, tiene la pa* técnico que ha clasificado al no-

' estampar su firma, con lo que 
‘ una línea de las más importan
tes como es la puerta quedaría 
cubierta con el propio Migueli- 
che y los servicios ya conseguí- 

j dos de Delgado ÿ otro meta más 
; con el que se está ai habla y las 
' negociaciones van muy avanza- 
' das. En realidad, el Manchego 
no tiene problemas a la hora de 

. formar su cuadro puesto que

virtud del último acuerdo Fe
derativo en el que un jugador 
puede alinearse simultáneamen
te en el equipo juvenil y en el

labra y también la afición. 
¿La afición?

venta por ciento de los équipos 
que ha preparado. Las dos últi-

—Claro; el aliento de ello es mas temperadas jugó la liguilla 
vital para los jóvenes que em- de ascenso con el Menorca e Ibi- 
pezamos, mucho más si somos za_ La designación de Rey como
locales. Espero que no me lo re
gateen.

— ¿Eres .goleador?
—Unas veces si y otras no. Si 

encuentro hueco, disparo; pero 
si veo a un compañero mejor 
situado, prefiero entregarle la 
pelota.

— ¿Te asustan los defensas 
enemigos?

nuevo míster es otra de las co
sas que han sido muy aplaudi
das por los aficionados que con
fían en los grandes conocimien
tos del hombre que sabe compa
ginar sus funciones con las de 
ser a la vez un padre para los 
jugadores. Rey, ha. aconsejado, a 
la junta directiva el fichaje de 
dos elementos que. el ..garantiza

•En el fútbol no se comen a>por haberlos tenido a sus orde
nadle. Algunas veces se juega n€S 
duro, pero lo importante es que
rio haya mala intención. 

Iglesias, con hechuras de hom-
En esta misma , semana reno

varán contrato los jugadores que
bre y Cara de niño, de lo que están retenidos de la pasada 
verdaderamente, es, mide un j temporada. Ya lo han hecho, 
metro, setenta y cinco centime- Tomé y Villa verde, y como es.ló-
tros y aspira a llegar lejos en el 
fúbbol.

Dos juveniles, que vienen apre
tando en busca de un puesto. 
Que la suerte les acompañe y 
que sus ilusiones, sanas ilusio
nes, se transformen en realidad.

GONZA-AY LiLON

gico, ei eterno Valeh que marcha 
a por su decimonovena tempo
rada constitüyendo todo un ré
cord. En el capítulo de fichajes, 
todo quedará res"elto también 
dentro’ de unos días. El porte
ro local Migueliehe está a pun
to de llegar a un acuerdo para

D. FJET.ICIA.NO LEON, 
presidente, 

mantiene el armazón de la pa
sada temporada y con solo seis 
refuerzos será suficientes. Es
tos refuerzos, de un momento a  
otro serán realidad y en el pró
ximo número facilitaremos la  
plantilla definitiva de los hom
bres que tratarán de llevar a! 
Manchego a buen puerto.

»  ■ *  *

La junta directiva está com
puesta actualmente de la si
guiente forma: Presiente, don 
Feliciano León Rodríguez; se
cretario, don Julián Velasco Pé
rez Serrano; tesorero, dqn Er
nesto Muñoz Galindq; vocales, 
don Félix Rubio Ruipérez, don 
Demetrio Martín Magán y don  
Alfredo Mentol, y siguiendo co
mo secretario general, el señor 
Anguita en una labor sorda pe
ro muy eficaz. Faltan por de
signar tres directivos más, y el 
nombre del vicepresidente se co
nocerá en fecha breve.. Como de
legado de equipo también conti
núa don Miguel. Cobos, Se lesi 
ha dado el cese en la tunta a los 
señores, Amorós, Truj'llo y Pla
za. Ignoramos si permanece co
mo presidente de honor el doc
tor Paulino Martín.* * * 

i El Manchego ha llamado al log
eai Emilín para que este se pon
ga de acuerdo con el Cacereñr» 
y rescinda el contrato míe le li
ga al club extremeño. No sabe
mos si estas negociaciones cris
talizarán favorablemente: nego
ciaciones que se podían haber*

! evitado porque el. excelente de
fensa estuvo al alcance de la  
mano y se le dejó escapar in
comprensiblemente.

I * * *
Es muy posible que Salvi vueT- 

íva a enfundarse, la comiso'** 
mancheguista. Si es trasladado 
a Ciudad Real para qüe siga, 
cumpliendo el servicio militar. 
Los servicios del duro y efectivo* 
delantero estarán a disóósiciói* 
de la vanguardia azul. Salví. 
que como ustedes saben fue trasp 

(Pasa ft octava página).
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I
RAYISTA 

e s f r e o í i a m s i i f e
Grandes mpirmmms para 
el físiam

Al habla coa su presidente Sr. Roiz Cossio
Queremos informar a nuestros 

lectores y aficionados, acerca de 
la nueva estructuración para la 
próxima temporada de la A. D. 
Rayo Valleeano, y nadie mejor 
para ello que su presidente don 
Pedro Roiz Cossio. Fuimos en su 
busca, nos recibe en su despacho, 
y con esa amabilidad que le ca-

precisamente con una plantilla 
de jugadores, que, por encima de 
todo, jugaron ccn brillantez, y 
todo aquella coincidió con el ba
che de enero, que todo club 
atraviesa, y que nosotros capea 
mos, creo que bien, a juzgar por 
nuestra clasificación al final de 
la Liga, que podemos considerar

3E1 Baj'o  Valleeano de la temporada 19SG-67 que sin cambios nota
bles se apresta a  emprender la próxima temporada.

racteriza, se presta al diálogo. 
— Don Pedro empezando en pri
mer lugar con la temporada que 
terminó, ¿fue para usted satis
factoria en todos los aspectos, 
tanto deportivo como económi
co?

—En la temporada pasado se 
cubrió el objetivo previsto, con 
amplitud, que era la consolida
ción del Rayó Valleeano en la 
-Segunda División, esto se ha con
seguido al tener en la clasifica
ción un buen puesto, con arre
glo a la temporada; este era 
nuestro deseo. Económicamente 
fue inmejorable.

— ¿Pero usted cree qne se pu
do haber mejorado, al menos en 
el aspecto deportivo?

—Todo se puede mejorar en la

Rciz Cossio, presidente del Rayo 
vida, pero son muchos los fac
tores que en el fútbol juegan, 
y qué duda cabe que ya estaba 
previsto nuestro debut en el Gru
po Norte, con campos encharca
dos, y en condiciones poco ópti
mas para jugar al fútbol, esto 

tenía que repercutir en nosotros.

como buena.
—Después de escuchar este 

breve comentario del pasado, en
tramos en el capituló del futu
ro. ¿Puede decirnos don Pedro, 
cómo quedarán las relaciones 
con el Real Madrid para la pró
xima temporada?

—Nuestras relaciones con el 
Real Madrid tienen que ser siem
pre buenas, pues no podemos ol
vidar que gracias a su colabora
ción y ayuda que nos prestó, 
precisamente cuando las puer
tas las teníamos todas cerradas, 
de esto hace seis años. Toda 
ayuda ha hecho posible estas 
realidades que el Rayo tiene 
en el momento actual, con su 
economía saneada, y con unas 
pretensiones que no tienen lími
te, en cuanto a lo deportivo se 
refiere.

—Por lo que vemos ¿quedarán 
solamente en el aspecto depor
tivo?

—Efectivamente quedarán en 
lo deportivo, nosotros no consi
deramos honrado que el Real 
Madrid se implique en la econó
mico, cuando el Rayo ha supe
rado su etapa de desarrollo, y 
hoy día puede valerse por sí 
mismo

-El porvenir del Rayo se per
fila muy halagador, porque sin 
duda, ¿será un paso más hacia 
su total independencia?

—Es lógico que en todos los 
órdenes de la vida, todo ser hu- ¡ 
mano, toda organización, hasta 
de ámbito nacional, intente su 
total independencia, nosotros 
queremos la nuestra, la conse
guiremos ccn seguridad, el Real 
Madrid, sabe que es nuestra gran 
ilusión, y nos seguirá ayudan
do y demostrando su gran cate
goría.

—Con vistas a la próxima tem
perada ¿nos puede decir los ju
gadores que formarán la plan
tilla, o sea fichados y posibles?

—En primer lugar citaré a los 
jugadores cedidos por el Real

Madrid, que quiero hacer constar 
que han sido a petición del pro
pio Rayo, con la consiguiente 
facilidad del equipo blanco, y 
son los siguientes:

Mendieta, Benito, Hernández, 
Chufi, Sierra, Aparicio, Ortega y 
Grande, estas cesiones se dife
rencian de las de anteriores tem
poradas, en el sentido de que de
penderán del Rayo Valleeano en 
tedo, tanto deportivamente co
mo económicamente, y en el 
transcurso de la temporada 67/ 
68, contamos igualmente con el 
gran Felines, que ha pasado de
finitivamente a nuestro equipo, 
Arias gran jugador que actúa de 
volante y desensa, reside en Va- 
llecas y nos será muy útil, Ráez 
que procede del Moscardó, juga
dor con una fama de todos co
nocida. Aráez procedente del 
Plus Ultra, Porro jugador que 
se encuentra estudiando en Ma
drid y contamos igualmente con 
su colaboración, quizá quede al
guno pendiente-de trámites que 
todavia están sin madurar.

— ¿Dio el equipo de Aficiona
dos algún fruto?

—Efectivamente, pasan tam
bién al primer equipo, Mozo por 
tero, Calindo defensa, Moreno 
medio y Pótele delantero. Esta 
será en sí la plantilla, ahora, no 
niego, que si por cualquier cir
cunstancia fuera necesario, el 
Real Madrid, nos aumentaría las 
cesiones con algún jugador más, 
hasta incluso que haya vestido 
la camiseta de nuestro club.

—Hablemos dél entrenador, 
¿será el señor Olmedo el encar
gado de dirigir el equipo la pró
xima temporada?

Peííalba, el antiguo jugador ra- 
yista que dirigirá el equipo de 

aficionados 
—Está totalmente decidido, no 

se puede poner en duda el tra
bajo y valía que ha desarrolla
do junto a nosotros, lo ha de
mostrado con su doble misión, 
tanto de secretario técnico como 
encargado del equipo de Aficio
nados, dando cuatro jugadores 
al primer equipo, y haciéndonos 
pensar que podemos nutrirnos de 
nues:ra prepia cantera, ha
biendo tenido igualmente una 
acertada intervención en el ase- 
soramiento de la plantilla for
mada.

— ¿A qué se debe el ser tan 
madrugadores?

—Desde luego este año hemos 
superado en rapidez los puntos 
más importantes, para de esta 
forma esperar con tranquilidad 
la próxima campaña.

/Pasa a la página 7) .  .

OLMEDO, nuevo 
entrenador del Rayo 
Valleeano, hace] 
declaraciones

E sp e ra m o s no defraudar! 
m agnífica afición

MADRID. (De nuestro co
rresponsal ARCHE).— Casi todos 
los equipos tienen ya su entre
nador, f l  Rayo Valleeano, tam
bién lo tiene, José Antonio Ol
medo Olmedo, hombre ligado 
ai club varios años, en calidad 
de Secretario Técnico, y encar
gado de aficionados, motiyo 
por el cual no hacemos presen
taciones, ya que, está en la  
mente oe todos su fama, buen 
prestijio, ocupando siempre un 
primer plano en sus cometidos, 
en su despacho nos atiende, y 
amablemente contesta a nues
tras,. preguntas.

— Señor Olmedo, ¿esperaba 
esta oportunidad?

■—Dentro de las misiones que 
tengo en el club, yo me debo 
al Kayo, y el presidente vio 
oportuno que ma hiciera cargo 
del primer equipo, y siguiendo 
esta atención que tuvo conmi
go, acepté esta proposición.

— ¿Ha sido para usted el ma
yor triunfo en el fútbol?

—Para mi no ha sido todavía 
el mayor triunfo, ya que, falta 
por hacer mucho. Desde luego, 
la Segunda División no es pa
ra mi nueva, aunque s i , como 
entrenador, pero la he seguido 
estos últimos años desde mi 
cargo como Secretario Técnico, 
acompañando al equipo en va
rias ocasiones, también presen
cié los entrenamientos. Como 
veras, es hacerme cargo dé una 
cosa que venia haciendo para 
el club.

— Olmedo, ¿se dio cuenta de 
ésta responsabilidad?

— Yo sé que la responsabili
dad de un entrenador en fútbol 
es grande ,1a verdad es que es 
así, pues los éxitos no cuentan 
para nada, y sin embargo, los 
fracasos son siempre achacados 
a uno.

— Secretarlo Técnico dél club, 
entrenador del equipo amateur, 
¿se encuentra satisfecho de és
tas misiones y cuál será el fru
to de las mismas?

—El equipo amateur, para ser 
el primer año, ha estado bi«n, 
teniendo en cuenta que los mu
chachos procedían casi todos 
de los juveniles, y otros que se 
prestaron voluntarios a ingre-
ar en las filas del Rayo, pues 

ni se buscaron refuerzos, y an
te todo esto, como habrán vis
to, la temporada ha sido bas
tante buena.

—'El presidente ya nos dio la 
lista de jugadores que formarán 
la plantilla para la próxima 
temporada ¿está usted satisfe
cho?

—La plantilla está, desde lue
go, prácticamente formada, no 
puedo decir si será necesario 
a.gún jugador más, quizá algún 
portero, un par de delanteros, 
pero no es seguro, según estén 
los entrenamientos, verá si es 
necesario o na, pero esto con 
calma.

—¿Esto quiere decir que su 
influencia ha sido grande en el 
capítulo de fichajes?

—A la directiva le entregué 
lista do jugadores que creía

conveniente, e interesante |® 
formar la plantilla, a el' 
correspondió hacer las i 
ñas gestiones, principalnilj 
con el Real Madrid, : 
sido la base del equipo, iugi 
dores que conocía perfecta®! 
te, y que militaron, ] 
en el Segunda División, y oto 
que espero que demuestren 
confianza que se ha i 
en ellos.

—Pasaron cuatro 
del equipo amateur

¿está plenamente seguro t¡¡ 
responderán en ésta cates»

— A los jugadores del eqiiil 
amateur, los aficionados 'ffiia 
visto, algunos de ellos # 
incluso han participado en á 
último Trofeo de Radio Valí 
cia; quizá al principio, loso 
vios fueron presa en alga* 
ellos, para después salvar# 
lio y responder 
mente en los dos último! 
tidos.

— ¿Qué diferencia...
entre entrenar jugadora » 
clonados, partiendo de ' ' 
les, a entrenar jugade 
consagrados?

— E n  lo s  equipos de a®* 
tío s  y  ju v e n ile s  se va viendo 
m e j o r a m i e n t o  y la técnica1 
lo s  c h ic o s , y  sobre esto se® 
tra, l a  m is ió n  de un entren* 
a h o r a ,  c o n  u n  equipo, pe 
p ío , y a  consagrado en 
g u n d a  D iv isió n , no es ,  
m e n t e  q u e  se  abandonen eí) 
d o s  f a c e ta s ,  sino qu« t í#  
hay u n  p u n to  da miraWj 
tante, q u e  son, natural " 
lo s  t r iu n f o s .

— L a  te m p o ra d a  pasa-. . 
c o m e n tó , que el Rayo Vají 
n o  h iz o  b u e n  fútbol, pe» 
m u c h a s  ocasiones, fútrf 
c o n te n c i ó n , ¿cuál será el í’ 
t r ó n  d e  O lm ed o  en !a 
c a m a p a ñ a ?  . |  .

—El patrón que suele I» 
él equipo, lo hacen los jü¡ 
res, ó sea, que yo me m  
las  condiciones d'él'jffl 
principalmente cuando ss 
see un estilo, un tipo*!' 
no soy partidario de hace! * 
bios, me limito a 

(Pasa «  k
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^M etalúrgico perdió

el títu lo  en la 
primera vuelta
Ibice Wíálaga, misîer del equipo 
de tyiltaoerde

MADRID.—La segunda vuelta 
<¡bí ha realizado el Metalúrgico 
de V'illaverde ha sido franca
mente impresionante hasta el 
punto de que el equipo azul ha 
subido desde un décimo puesto 
a un segundo lugar que es don
de ha terminado la competición. 
Mucha parte de este triunfo la 
tiene su entrenador, ese hom
bre trabajador e infatigable que 
es José García “Málaga”, una 
vez más y por sus muchos mé
ritos ‘Málaga” llega a nuestras

después de un éxito:
-¿Cuál ha sido tu aportación 

«i la marcha del equipo en la ! 
iegunda vuelta?
—Si quieres que te diga la ver- ' 

jad ha sido la mínima, los juga- 
iíFesJiien y ganan los parti
óos, por tartío ¡Bj mérito es de 
filos exclusivamente,
-¿Pero tu labor...?
-Mi labor se ha limitado a 

entrenarles y decirles unas cuan
tas cosas antes de jugar un par
tido o en el descanso, luego man
tener una disciplina en si equi
po, pero nada más.
-¿Quieres decir que eso que 

«  suele decir de que “yo aseen-1 
f ' a tal equipo?
-Mira esos son los "fatuos” y 

ios engreídos, un entrenador no 
puede y creo que si tiene un po
to de capacidad mental, no de
le decir que ascendió o hizo 
campeón a tal, son únicamente 
los jugadores los que ganan y 
pierden los partidos, los en
trenadores bastante tienen con 
Poner un granito nada más y 
taantener al equipo en forma.
-Oye “Málaga”, hay algunas 

personas (con título de entrena
dor) que dicen que tú te lla
mas entrenador y no tienes tí
tulo, ¿oíste algo de esto?
-Si, algo ha llegado a mis 

oidos de ello, sé quienes son y 
precisamente cuando dicen es
tas cosas demuestran quienes 
son ellos, porque la verdad es 
que hay cada entrenador con 
título que da risa y algo más..., 
pero allá cada uno con sus pe
sas, ya te dije en otra ocasión 

no he pensado vivir del fút

bol y por ello y por otras causas 
no he tenido tiempo de hacer el 
Curso de entrenadores, asi es 
que seguiré haciendo lo que has
ta el momento porque me gusta 
el fútbol y nada más.

— Bueno, cambiemos de tema 
¿pudo haber sido el Metalúrgi
co campeón?

— Hombre, poder ¡ser, io pudo, 
pero la verdad es que en la pri
mera vuelta se perdió mucho te
rreno en comparación con los de 
cabeza, pues pese a realizar una 
gran segunda vuelta el primero 
nos sacó cinco puntos, para rni 
el título se perdió como te di 
go en la primera vuelta.

— ¿Y porqué en la primera 
vuelta no respondió el equipo 
como en la segunda?

— Los misterios del fútbol, los 
jugadores fueron los mismos po
co más o menos y sin embargo 
ya lo ves.

— ¿Hay buenos chicos en el 
Metalúrgico?

— Pues si, hay unos cuantos 
que sin que digamos que van a 
ser figuras, pueden llegar un po
quito lejos en el fútbol, si lo si
guen tomando como ahora.

— ¿Ha sido buena en general 
la campaña?

— Dentro de nuestra modestia 
creo que no ha sido mala d’al 
todo.

— ¿Ganaste muchas pesetas 
en primas?

— Ya te dije que el dinero en 
el fútbol no me preocupa, eso 
queda para los señores que con tí
tulo no entrenan gratis, si es 
que tanto les gusta el fútbol.

— ¿Qué piensas hacer la pró
xima, temporada?

— De momento me casaré, lue
go ya veremos lo que pasa, pues 
según se presenta la próxima 
temporada siempre habrá algu
na cosilla, dentro del fútbol mo
desto.

— ¿Cómo ves tú la nueva es
tructuración del fútbol nacio
nal?

—Creo que pese a lo qu« se 
ha dicho no se arreglará gran 
cosa, al revés, algunas de ellas 
creo estarán poco más o menos, 
no me parece nada bien hacer 
una Segunda División de un so
lo Grupo, como veo peor aún que 
después de tanto hablar de la 
Tercera, los campeones sigan te 
nienrto que jugar fase de ascen
so, y lo que me parece aún 
peor es que tengan que hacerlo 
todo de prisa y corriendo y en 
una sola temporada tengan que 
bajar tantos equipos. ¿Porqué 
tanta prisa? ¿Es que no se pue
de hacer en dos temporadas? y 
no que ahora, de sopetón des
ciendan ocho equipos en cada 
grupo de Tercera y otros ocho en 
Segunda. Esto pronostica la can
tidad de cerrojazos que se van 
ha ver esta temporada.

— ¿Algo más, ‘'Málaga”?
— Nada más, gracias a tu Se

manario, que cada vez está me
jor? | M. G ARRID O

La gran familia rayisía
(V iene de la página 6.a)

— ¿Quién se encargará del 
equipo de Aficionados?

—Peñalba, vallecano cien por 
cien, con gran cariño hacia el 
club, grandes conocimientos co
mo preparadar, número uno en 
su promoción en categoría regio
nal, y en trámite el titulo na
cional, fue jugador y capitán ra- 
yista, como verá, los chicos es
tarán en buenas manos.

— ¿Y de los juveniles?
—Antón, hombre conocido en 

las filas juveniles, llegando a  
ser seleccionador regional, y es
tamos seguros que llevará a buen 
puerto esta faceta tan importan
te.

—Don Pedro, se dice, se co
menta, que también ingresará 
un secretario técnico, y precisa
mente de alto nombre. ¿Es cier
to esto?

—En principio no hay nada 
decidido, pudiera ser que sq ne
cesitara, mirando el futuro, ya 
que esperamos en Vallecas un 
gran volumen de trabajo en 
cuanto a este deporte, y quizá

Reparto de máximos 

castigos en 

Primera Regional
----o----

Equipo favorecido: REYFRA
------ o------

Equipo perjudicado: HOGAR

Como prometemos en el tra
bajo correspondiente a los cole
giados de primera regional, va
mos a referirnos aquí a cómo 
&e distribuyeron estos a la vez 
temidos y deseados castigos má
ximos entre los diferentes cole
giados de primera regional.

E¡ cuadro indicado es el si
guiente:

Favor Contra 
casa fuera casa fuera

Almagro 2 1 i 2
Almoradiel 3 2 2 2
Atlético 0 6 0 2
Aviaco 3 1 2 2
Barajas 1 2 3 4
Calasana 3 0 3 5
C. Caminos S 2 1 3
Fuencarral 3 0 2 4
Hogar 2 0 0 0
Leganés 3 4 1 3
Pegaso 3 1 1 2
P. Bonita 1 2 3 1
Plata 3 4 3 2
Rayo 3 3 3 4
Reyfra 3 3 1 1
S Fermín 4 2 a 2
R. Madrid 3 0 2 0
Torrejón 4 a 2 2

Como curiosidades que se des
prenden dei cuadro anterior po
demos citar la siguiente:

1.° Que el conjunto mas fa
vorecido a la hora del reparto
penaltístico” fue el nuevo Ter

cera Reyfra, que lanzó seis má
ximos castigas, mientras que so
lo se le castigó en dos ocasio
nes.

2.'' Otros clubs favorecidos 
fueron Cuatro Caminos, Atléti
co y Leganés, con una diferen
cia a favor cada uno de tres pe- 
nalties.

3.° El equipo que más veces se 
vió favorecido actuando en su 
terreno fue el Cuatro Caminos, 
que lanzó en 5 oportunidades el 
máximo castigo, llegando las 
cinco a las redes enemigas.

4.° Fuera de su campo fue el 
conjunto rojiblanco el que más 
penalties lanzó, concretamente 
seis, de los cuales falló en un 
par de ocasiones.

5.“ El equipo más perjudica
do fue el colista Hogar del Pro
ductor, que siendo castigado en 
ocho ocasiones, tuvo ocasión de 
lanzar solamente dos.

3.° El conjunto más castigado 
en su propio terreno fue el San 
Fermín, que fue sancionado en 
cinco veces, si bien tan solo des 
fueron convertidos.

Por este año les dejamos “en 
paz” de penalties, en la próxima 
temporada volveremos a dar un 
repaso a la estadística.

PEDRO M O LERO  O RTR EG A

fuera necesario. Tengo que de
cir que ha habido conversacio
nes, pero no hay nada cristali
zado.

— Para la próxima temporada 
¿algún cambio en la directiva?

— No cabe duda que será nece
sario, haremos un reajuste, no 
solamente porque en el regla
mento sea preceptivo, sino por
que la experiencia de estos años, 
al frente del club así lo aconse
ja, de todas formas, los cambios 
no serán muy llamativos, siendo 
prácticamente los mismos hom
ares, pero pudiera ser intere
sante reducir el número de di
rectivos.

— ¿Qué tal la afición, “peñas”, 
y si aumentó el número de so
cios?

—La afición, maravillosa, todo 
lo que se diga es poco, digna de 
tener siempre en cuentar. De las 
“peñas”, no podemos decir otra 
casa, que son el corazón del Ra
yo Vallecano, hemos recibido 
mucho de ellas, y esperamos 
más, el número de socios ha au
mentado en un millar, pero es 
necesario y lo hemos repetido 
muchas veces, que el Rayo debe 
llegar a seis mil socios, siendo 
las “peñas” las que tienen que 
animar a los aficionados valle- 
canos a conseguirlo, hemos cam
biado impresiones con los respec
tivos presidentes, y en gran ca
maradería, en este punto esta
mos todos de acuerdo.

— ¿A cuánto asciende la cüota 
de un socio, masculino, femeni
no y juvenil?

— Asciende a cuarenta, veinti
cinco y quince pesetas respecti
vamente, esto se entiende claro, 
mensualmente, y al hacer el in
greso, dos mensualidades, y diez 
pesetas por el carnet.

—Esperamos que este Madrid- 
vallecano responderá a esta pe
tición, forma de llevar al equipo 
a donde se merece. Pero para 
ingresar, además de lo anterior
mente dicho, ¿dónde hay que 
personarse?

— A nuestras oficinas, Avenida 
de la Albufera, número 48, re
llenará hoja de inscripción, dos 
fotografías, será atendido por 
personal competente, e ingresará 
en la gran familia.

—Sobre la gran zona polide- 
portiva que se enclavará en Va
hee as, ¿qué nos dice?

—Es indudable que van por

buen cauce, hasta el extremo cte> 
que, en estos días, estamos tra-> 
mitando el tirado de cuerdas* 
creo que será cuestión de días„ 
colocaremos la primera piedra, 
seguidamente. Como usted sabe, 
este complejo deportivo se divi
de en tres fases, la primera que 
está a punto de comenzar, y¡ 
consta de la piscina descubier
ta, el edificio para el local so
cial y servicio de esta piscina; 
con su cafetería restaurante; 
después, abordaremos la segun
da, que consiste en el pabellón 
polideporiivo, con una piscina; 
ccn pista para toda clase de de
portes, como luc'ha, boxeo, ba
loncesto, patines, balonmano, y, 
per último la tase decisiva, el 
campo de fútbol, con capacidad 
para cuarenta mil espectadores» 
esperando que la segunda y ter
cera fase, pueda dejarse en una* 
sola, este es nuestro ánimo, nues
tro deseo y Dios dirá.

— Don Pedro, como vemos queí 
todo está previsto con suficien
te antelación, y con una perfec
ta organización, ¿puede decir
nos el objetivo para la próxima, 
campaña?

— Nuestro objetivo está pre
visto: la total independencia,, 
iremos a pleno desarrollo, a  por 
todos Icsc riunfos que podamos, 
,sin limitaciones, esto quiere decic 
que miramos hacia ia Primera. 
División, ¿cuándo?, cuando po
damos y nos dejen, pero quiero 
decir que el Rayo Vallecano, en 
esta nueva etapa, dejará bien 
sentada su categoría en todos* 
los deportes por su potenciaii-. 
dad.

— Nuestro deseo don Pedro es 
que tedo lo vean reanzaao, veo 
que ánimos no les falta. Gracias 
por su amabilidad, y nuestra» 
páginas a ;su disposición.

— Quiero agradecer al Semana
rio Alarcos, esta atención que 
presta al fútbol modesto, y a es
te Rayo Vallecano qüe tambiéni 
cuenta en ese espacio, agradecer
le a usted Arche la colabora/- 
ciónpor sus informaciones, y to
do lo necesario; a la aficiónl 
que tengan fe, iremos adelante, 
al Real Madrid, hacerle público» 
nuestro agradecimiento por lat 
acogida a nuestro desarrollo e  
independencia, que jamás olvi
daremos y, finalmente, un abra
zo para todos.

ARCHE ■

Olmedo...
íV ieng de sexta página)

— Sin embargo para el fútbol 
de ataque, para hacer goles, 
hacen falta rematadores, ¿dón
de centra usted sus esperan
zas?

—ia s  esperanzas las centro 
en  la delantera y medios, la mi
sión de todos es ganar parti
dos, y para ello tienen que tirar 
a puerta, hacer goles y buscar
los, y esto se hace luchando.

— Pedro Egulluz pertenecía al 
Real Madrid y entrenaba al 
Rayo Vallecano, José Antonio 
Olmedo Olmedo pertenece al 
Rayo, y entrenará al Rayo, ¿es
to es primordial para el club?

—Yo creo que la misión de 
un entrenador, pertenezca al 
equipo que sea, es siempre in
tentar lograr triunfos, que na
turalmente aumentan su pres
tigio, y que su trabajo sea sa
tisfactorio para todos.

— ¿Cuándo empiezan los en
trenamientos?

—La presentación será el día 
ocho de agosto, y a partir de 
ese día comenzarán los 'entre
namientos normales.

-O lm edo  nada quiere dejar 
en el aire, su trabajo es cons
tante, por este motivo le pre
guntamos: ¿Gbjr.t’.vo para la 
próxima temperada?

—La campaña av.; va a em- 
r ° ^ r ,  va n m u ,/ dura y di
fícil, me refiero, sobre todo, a 
la nueva estructuración, ya que 
todos querrán mantener la ca
tegoría, y ésto será con fuerte 
lucha. Nosotros queremos man
tenerla, porque será un paso 
más y estar más cerca de nues

tras aspiraciones.
—Señor Olmedo ¿pensó en lai 

afición?
— Yo, desde luego, le pedirla* -

ella, porque la conozco, lleve? 
tres años en Vallecas convivien-* 
do con ella, y conozco su formai 
de pensar, hay que reconocer que 
es extraordinaria, y espero quel 
ga apoyando al equipo, pues tan
to los jugadores como yo, espe
ramos no defraudarles. ,

— ¿Qué le pediría Vd. a la a.fi-< 
ción para la próxima temporada! 
y pensando en su debut? 
si —Yo, desde luego, le pediría! 
que sigan como hasta ahora, 
que no piensen en mi debut, que 
alienten al equipo, y le anime™ 
en todo momento, que no olvi
den que este es importante co
mo siempre lo ha sido, que so 
den cuenta que los muchachos 
son jóvenes ÿ con aspiraciones, 
y si ven algún fallo, será cosa; 
de poco tiempo, ya que se irán  
limando poco a poco.

— Creemos que todo está en: 
buenas manos, y sin ninguna* 
duda todo saldrá bien, nosotros; 
asi lo deseamos, cerramos nues
tro espacio, pero antes dejamos 
la palabra al Sr. Olmedo, que> 
dice:

•—Agradecer a vuestro Sema
nario ALARCOS el interés que 
tiene, en ayudar al fútbol mo
deste; quiero dar las gracias a, 
todos los que depositaron siS 
confianza en mí, mi constante 
trabajo será para no defraudar
les, gracias al Real Madrid poir 
su colaboración, 7 finalmente 
un abrazo para todos, y para  
la próxima campaña, suerte pa
ra todos.
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«Estoy muy contento de haber conseguido el ascenso para el 
Leganés», nos dice su entrenador, Sr, Borderías

Uno de los equipos que más se 
ha distinguido esta temporada 
que ha terminado ha sido el Le
ganés, que en verdad realizó 
uña buena campaña llegando a 
jugar la final de Aficionados de 
Castilla por primera vez en su 
historia y culminando la tem
porada con su ascenso a Terce
ra División, por ello su entrena
dor Sr. Borderíás es noticia y es 
merecedor de nuestra charla, la 
oual comenzamos después de Ha
ber tomado un buen refrigerio 
para combatir este calor que pa
samos en. nuestro Madrid de ios 
pecados;

— ¿El haber ascendido al Le
garles supone una satisfacción 
para Vd.v

—tía supuesto una enorme ale
gría para mi el haber reinte
grado a la categoría nacional 
al C. D. Leganés y lo que deseo 
vivamente es que el próximo año 
pueda permanecer en ella.

—¿Pudo hafcer mejorado su 
clasificación el Leganés a! final 
de la liga?

—En los comienzos de la liga 
hubiese fumado por el subeam- 
peonau), después al llevar 18 
partidos imbatidos pensé hasta 
en conseguir el título, al final 
del campeonato temí quedar 
todavía más rezagado del ter
cer lugar, por eiio creo que la 
clasificación, está bien.

— ¿Qué opina Vd. en general 
dçl desarrollo de la liga?

—Creo que este año ha exis
tido un ligero desnivel con re
lación a temporadas anteriores, 
en cuanto a la clasificación fi
nal debo decirle que me parece 
justa en relación con los méri
tos que hicimos unos y otros. 
Permítame que desde estas lí
neas felicite al campeón, y sub- 
fcampeón; Pegaso y<Keÿiia y de
dique un cariñoso recuërdo al 
Hogar del'Productor por ser des
cendido.

--•¿De qué está más satisfe
cho de la liga o del campeona
to de Aficionados?

—Ambas competiciones han 
correspondido a la temporada 
66-87 y estoy satisfecho pues del 
total de la campaña realizada, 
no obstante el haber- llegado a 
la final dé Aficionados fue una 

, alegría inmensa por ser la pri
mera vez que el Leganés la ju
gaba.

— ¿Np cree Vd. que el Lega
nés se quemó en el campeonato 
de Aficionados?' 

ï . —Pues sí, nuestra plantilla era 
pequeña, tuvimos varias lesiones 
y para colmo las últimas elimi
natorias contra el Atlético, Rey- 

. fra . y Cuatro Caminos fueron 
durísimas. Caímos en un bache 
profundo dei cual1 ño' salimos 
hasta tres partidos antes de lle
gar al final de la liga.
. — ¿Vd. cree que dé haber ju
gado la final en otro campo hu
bieran podido panar al Madrid?

— iíiré; para qué andar con 
engaños, yo créo que’ igualmen
te nos hubiera ganado el Madrid. 
El Real Madrid ha quedado cam
peón de España de Aficionados 
y cuando esto ha sucedido es 
porgue sin duda es un gran 
equipo.

— ¿Le costó mucho conjuntar 
el equipo?

— El equipo no ha estado en 
toda la temporada bien conjun
tado, al menos como yo hubiese 
deseado, debido a dos ó tres in
dividualidades que perjudicaron 
al resto de sus compañeros. De 
cualquier manera y en mi defen
sa debo subrayarle que no tenía 
más hombres. utilizables. Hice 
mucho porque el Leganés juga
se de coniunto pero no lo con
seguí totalmente.

— ¿Qué es lo que más ha im
perado en el Leganés, la fuerza 
o la técnica?

—Sinceramente, creo que nues
tra arma era' la fuerza, pero le 
señalo que en mi equipo habla 
varios jugadores muy técnicos.

— ¿Qué jugador le ha respon
dido mejor a lo largo de la tem
porada?

— Todos ellos fueron felicita
dos por igual al terminar la 
campaña, titulares y suplentes, 
pero para contestar a su pre-

guntale  diré que fue Montero 
él que más satisfaciones me 
dió por ser el máximo goleador 
del equipo y el que más partidas 
jugó.

— ¿Qué jugadores de los que 
ha tenido bajo su mando ve con 
posibilidades de ascender de ca
tegoría?

— ■Gaitán es un portero extra
ordinario, así como Zapatero, 
Bermejo y Montero ya vetera
nos en Tercera División; de los 
jóvenes hay varios cuyos nom
bres me reservo para no herir 
susceptibilidades.

— ¿De Vd. se ha dicho que es 
un poco blando para- con los ju
gadores, és cierto?

! —Creo que soy un hombre nor- 
’mal, esto sobrará para respon- 
I der a su pregunta; no obstan- 
• te prefiero digan de mi que soy 
| blando a que soy. un tirano.
I —¿Considera, necesario im
plantai' desde el principio una 
inerte disciplina?

—La disciplina en un Club es 
fundamental, esta la impone el 
presidente, el entrenador debe 
ser el más disciplinado y con su 
ejemplo hacer que los jugado
res cumplan en la mejor me
dida.

—¿Al jugador cómo hay que 
tratarle, duro o flexible?

—Yo procuro ser con todas las 
personas con quien trato serio 
y educado, los jugadores además 
son amigos; por tanto siempre 
soy para con ellos un leal y ver
dadero amigo.

— ¿Seguirá Vd. en el Leganés?
^-Mire Vd., yo lo que deseo es 

entrenar, sí puedo decirle que en 
la próxima temporada tendré 
un equipo pero todavía no pue
do concretarle su pregunta.

•— ¿Cómo ve Vd., el futuro fut
bolístico en ,1a localidad vecina 
de Leganés?

—Es difícil presagiar lo que 
ocurrirá en la próxima tempo
rada, cada partido será- una fi
nal. Si puedo asegurarle que de
seo lo mejor, para el C. D. Le
ganés, para su directiva y para 
sus aficionados.

Asi nos habló Borderías, él 
míster que subió al Leganés, des
pués de unos cuantos años, a la. 
categoría que ya tuviera el equi
po blanquiazul, nosotros sabe
mos (porque hemos sido testi
gos) que hay varios Clubs que 
quieren que este hombre traba
jador y competente dirija a sus 
equipos.

M. GARRIDO

C O SI

cotnp
Al habla c o n  el entrenado:

clono
(Viene de la página quinta.) 

pasado al Valencia, ha manifes
tado que “para tener que jugar 
en tercera, prefiere hacerlo an
tes que én ningún Otro, en  .el 
Deportivo Manchego”.

» * *
Tres juveniles han. pasado al 

primer equipo: Enrique, Iglesias 
y Amores, Tres jóvenes con he
churas ' y afición. Enrique, jue
ga de medio volante tanto de 
ataque cómo defensivo; Iglesias, 
lo hace en la delantera’, prefi
riendo el interior izquierda con 
libertad, de movimientos para 
poder bajar y disparar; Amores,- 
un defénsa de ambós lados y 
del centro, aunque; según él, rin
de más como lateral derecho. Nos 
parece extraordinaria la medida 
adoptada por la directiva de en
rolar a aquellos jóvenes que des
tacan. Por otra parte, el equipo 
juvenil : que se . formara el año 
.pasado seguirá en liza en la com
petición venidera lo que viene a 
fortalecer nuestras opirdones de 
que se tiene puesta la mirada 
en la cantera. Deséamos mucha 
suerte ÿ que se ganen un pues
to, tanto a Enrique, como a 
Iglesias y a Amores.

Moneada, otro ciudarrealeño, 
que lia;jugado brillantemente en 
el Boíañego y en-el Almagro, es 
otro de los jóvenes valores que 
en r̂r c-sarán el.cuadro de Rey. 
Moneada un comodín, que actúa 
en todos, los puestos menos en el 
de portero, ya perteneció al 
Manchego-B hace unas tempo
radas, cuando apenas contaba 
18 años.

C * * *
A la. secretaría mancheguista 

llueven las ofertas por doquier. 
Son muchos los preparadores 
que. desean1 entrenar/ aquí con
vencidos ! de que él Estadio de

Santamaría en la Tercera Divi
sión es como la plaza Monumen
tal de; Madrid en los toros. El 
entrenador ; que -triunfe en el 
Manchego ya puede decir que 
tiene las puertas abiertas para 
el resto de, su carrera. Un tan
to igual ocurre con los jugado
res, pero este año no se fichará 
a,; nadie sin. antes contar con 
Rey, para, así permitir al entre
nador elegir a los hombres que 
el considera más idóneos.. '  ,*.• a * ¡

Hemos recibido centenares de 
felicitaciones de los aficionados 
ciudarrealeños por nuestra’ la
bor informativa teniéndoles. al 
corriente con, según ellos, ve
racidad y prontitud. Esto nos 
anima aún más para seguir, 
nuestro, trabajo pese a los serios 
disgustos que a veces nos pro
porciona. Pero por encima de 
una minoría derrotista e incom
prensible, está el Deportivo Man
chego y su señores socios. En es
tos momentos pedimos unión y 
aliento. Unión para subir a nues
tro equipo; aliento para la jun
ta directiva, entrenador y juga
dores. La temporada se presenta 
difícil y el éxito está reservado 
para los que luchen con fe y sin 
desmayo. El Manchego está arro
pado por. su afieión que ya .es
pera e i comienzo de la liga pa
ra emprender sus aplausos que 
no cesarán hasta que se córra el 
telón de la misma.

OONZA-AYLLON  
* *. *

N. de la R —Nuestro colabora
dor Sr. Gonza-Ayllón, hace una 
referencia a lo publicado días pa
sados en nuestro colega diario de 
la mañana. “LANZA” sobre el 
lanzamiento del Dr. León ! cómo 
presidente del D. Manchego 7 
tilda la información, de. indiscre
ta. El Sr. Gonza-Ayllóñ debería

señor N a y a
Alcalá de Henares. (De nues

tro corresponsal, Sr. NAYA ).—  
Momentos anees de partir para 
veraneo nemos chai lado con es
ta ya popular entrenador en 
Casulla, i ) . Juan Antonio Naya 
Mella, para que nos diga como 
fue el renovar su contrato con 
el equipo de la ciudad complu
tense.

sin duda alguna a la magní
fica campaña que se realizo en 
1-a pasada temporada.

— ¿Quedó saiisiocho de la 
misma?

—jtmes no, yá que creo mere
cimos haber promocionado.

— ¿Piensa mejoraría en la pró
xima?

—La próxima será muy dura, 
y lo que hay que realizar es 
mantener al equipo en catego
ría nacional, ya que para la 
temporada 68-69 será una autén
tica. Tercera División.

— ¿Cómo lue que sus hombres 
no respondieron en él espriñt fi
nal?

—Creo que todos respondieron 
perfectamente; pero un equipo 
que aspira al ascenso debe tener 
buenos suplentes, y aquí creo 
que fué donde radicó el mal.

—Vd. que por primera vez ha 
entrenado en esta región y que 
ya conoce el fútbol que por aquí 
se practica, ¿qué diferencia en
cuentra con ei de otras regio
nes dentro de esta categoría?

—Aguí se juega con más téc
nica y. el jugador está más'cui
dado que en otras regiones.

— ¿Quiere decirnos cómo vió a 
la Junta Dire-ctiva del Alcalá?

—Muy competente y con-mu
cho entusiasmo.

— ¿Y a los aficionados alca- 
laínos?
. —Extraordinarios, tienen mu

cha fe en su equipo.
— ¿Nos puede adelantar algu

nos nombres de los jugadores 
con que cuenta para la próxima 
temporada?

—Pues sf, aunque falta por 
cubrir algún puesto.

Porteros: Femando, de la tem
porada pasada, y Domingo, del 
Conquense.

Defensas: Ciríaco, de la Sego- 
viana; Camargo II, del Pedro 
Muñoz; Castillo,, de la tempora
da pasada, y tal vez,. Espejo,-del 
Toledo.

.Medios; Caborana, de la tem
porada pasada; Cháfer, dei Al
cázar; Carilargo I ; del Pedro Mu
ñes.

Delanteros: Galán, de la -tem
porada pasada; Ségovia, del To
ledo; Ramón, Brotons y Herede
ro, de la temporada pasada, y 
Murillo, juvenil del Madrid. Tam
bién es posible se unan a todos 
estos algunos de nuestro -filial 
Henares.

—Se rumorea sobre un torneo 
euadrangular ’ a disfrutar en 
nuestras ferias y- fiestas. ¿Quie
re adelantarnos o confirmarnos 
lo referente ai mismo?.

— Efectivamente- este año . del 
20 al 25 de agosto se jugará por 
primera vez el I  Trofeo Cervan
tes y creo, que según las. gestio
nes realizadas por la Junta Di
rectiva los cIuds que interven
drán en éste y al que se le quiere 
dar categoría nacional e inclu
so en años venideros, inte'na
cional serán los siguientes:. Real 
Valladolid,; Calvo Sotelo, Guada-

saber que una información, de 
interés público, en cuanto lo es, 
deja de ser indiscreta. Si el se
ñor León había aceptado la pre
sidencia del club, decisión que le 
.ap audimos sin reservas; en ese 
mismo instante se había produ
cido un hecho noticiable, del que 
no era dueño nadie, ni el propio 
Dr. León, sino que, precisam^n- 
te, el informador que tiene per
fecta consciencia de su ejer
cicio debe procurar darla rápi
damente, a sus lectores, a los que 
se debe. Las noticias no,se dében 
“dèjar para- luego” nunca; i  - -

lajara y como es natural el Al
calá. Dlciio troieo es ■ 
hermosa talla de Cervantes w 
lorado en más de 40.000 peseta 
donado por el gran ¡ 
deporte alcalaino don José tt 
lie ja.

— Pida tres cosas j 
ma temporada.

La primera, a la . 
tiv.a. Que sigan 
magníficamente como hasta 
aquí lo hicieron, tanto en el tí 
ri eno deportivo como en I 
nómicc.

La segunda, a mis ,
Que luchen con ganas de tri» 
fo y de superación, y .

La tercera, a la ahción tol 
Que sigan apoyando 
con el mismo calor quelohií 
hecho esta última temporada,.

— ¿Desea añadir alguna coa 
más que yo no le haya pres
tado y que lo crea interesante!,

— Nada -más decirle a la ili
ción que estoy muy contóito it 
continuar un año más en tsíi 
gran club y que espero poner*, 
mi parte todo lo que esté a mi 
alcance para que ten »» 
chas satisfacciones. Así «i 
también agradecer 
ción de este periódico las i* 
rencias que conmigo tek

(V iene de quinta 
tiva de dar oportunidad1 a !¡¡ 
locales? . :\ü

— Es .otro de los mudioiati 
tos qüe está teniendo la’act 
rectora. Los jugadores ‘ 
necesitamos estímulo, y 
mejor que prepararnos para 
primer equipo, equipaíái 
deportivamente hablando, 
jugadores que vienen deft 

—¿Te gustaría debutar 
tro o fuera de Ciudad 

— Es lo mismo. Laaft 
sana siempre me alienta 
me pongo nervioso. Lo 
falta es qu-e esa oporW 
me llegue; lo demás corre de: 
cuprita.

Estando realizando el 
ció militar, recién concl 
Moneada tuvo una propos 
del Condal. ¿Por qué la 
chazó?
• — Aquí están los míos, mi 
via, mi trabajo. No válela 
moverse, de casa s>no es 
algo realmente extraordín! 
Han sido varios los equipos 
me han llamado lo cual 
dezco.

Moneada, un elemento i 
apunta muy alto. Un.it» 
duro y elegante. Un 
que puede rendir en-las® 
mancheguistas. El tiempoí 
dirá. . •

GONZA'AYLLOX

ïûd o un
(V iene de primera págtas 

dido dos, empatando tres/ 
i victorias; partidos amisW 
i once victorias y dos par® 
perdidos, que suman un total 
trece encuentros, en los', cu? 

1 ha conquistado cuatro trof 
al margen del conseguida 

| su ascenso á Segunda Re# 
( teniendo, como, ejemplo ' 
tportividad y afecto a le 
y jugadores de esta 
casteilaha, e i haber 
su directiva la colaboración 
C. Atlético de Simancas,-®.1 
:teresa.damente, .para 

! ambos clubs ofrecieran reí 
ha sido ún brillante ho# 
al jugador del . Simancas,’

¡ Antonio Barón que
nado con rotura de 
roñe, en un-partido 
FERCU.
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del Comité Regional de 
llénate y Juveniles de Castilla 

Francis cu García Moreno
i. (De nuestro corres- las dificultades de los campos’ es un afán deportivo, lo más

El pardameta Benjamín 
ha s i do  la g r a n  
revelación de este año 
en el Plus Ultra

_ A. RODRIGUEZ MAR- para poder practicar el fútbol 
¡¡¡-Presentamos hoy al pre- en Madrid, tenemos el proyecto 

i pe del Comité Regional de de iluminar los campos que hoy 
! ¿¡¿nados y Juveniles de la tiene la. Federación Castellana 
’ ¿«ración Castellana de Fût- para que, durante los crepús- 
¡:] don Francisco García Mo- culos, y sobre todo, las noches 
¿ hombre amable y fácil de verano, estos campos puedan 
a el diálogo, eon imas cua- ser utilizados, no solamente pa- 
iádes muy p;rsonales que le ra competiciones de juveniles y 
jan acreedor, con toda jüs- aíicionadfC’s" &%io fundamentai- 

cargo o los cargos mente como lugar donde pue- 
a¡ el doctor García dan practicar el fútbol y tomar 

¡ceno, con una facilidad de enseñanzas los preparadores, es 
que~ deja asombrado a deciï transformar çstos campos

gt ’
: ' ’< .

» . . .  , 

r.--
• -,

¡k fotografía de Angel p ¡v  :¡snt<Lmos al señor don Francisco 
re Moreno con el r\sdac,r "' ■ este ' semanario, A. Rodríguez 

M a rtin

puro posible, porque si no se 
tiene afán y espíritu deportivo 
a los dieciseis años, ¿cuándo se 
va a tener? De modo que yo

Aspiraciones: Ascender esta temporada con 
su equipo y Jugar algún día en e! Madrid

tándose de un puesto de tanta 
responsabilidad.

•Por la afición que le tengo

MADRID.— (De nuestro . co - 
rresponsal, JOLOMAR).— Ben - 
jámin Alba Ramos, portero del
Plus Ultra, ha sido là gran re- y porque creo que mis condi- 
velacióri de esté. año en ei'equi- cienes físicas es a dicho puesto 

creo que estos muchachos , no po “asegurador”. Quizás una al que mejor se adaptan. Ño 
necesitan el incentivo ni el estí-¡de las causas principales de di- obstante tengo que decirle que 
mulo de realizar competiciones cho triunfo -fuese la extraordí- antes de ser federado, en el Al- 
regionales, puesto que ya tienen naria actuación de Benjamín mendrales, de Usera, actuaba 
ellos, normalmente bástante en en el partido dé entrenamiento de central, 
figurar en un equipo de su lo- que el “orice” de la Ciudad Li- — ¿Esperabas llegar a  titular 
calidad o en equipos de cátego-' neal jugó ,el inviernopasado del Plus Ultra este año? 
ría y ellos luchan con todo su contra la Selcción Española días i 
afán y con toda su fe. Por otra ' antes de enfrentarse a Irlanda 
parte tenga usted en cuenta1 en DUb-ín. En el mencionado 
que ahora probablemente Se va partido de entrenamiento. Ben- 
a acordar en el pleno de la Fe- jamín tuvo una formidable ac- 
deración Española, que estos tuación, siendo muy elogiado 
juveniles puedan pasar directa- por toda la prensa nacional. A 
mente a los equipos de catego- partir de entonces el meta piu
ría nacional si están en las sultrista comenzó a Ir a más, 
condiciones físicas y técnicas hasta llegar a titular, de su 
para ocupar un puesto, de mo- equipo, cuiminando asi en una 
do que los chicos tendrán un de sus mayores ilusiones.
nuevo modo de estímulo que les 
pueda servir para que ellos se 
áfaneñ algo más.

Hoy le entrevistamos prra  
ALARCOS, con el fin de que 
les aíicionados conozcan más

Esto es todo cuanto el doctor íntimamente varios aspectos de 
García Moreno, presidente- del su vida, de sus cualidades y de 
Comité de Aficionados y Juve-1 sus aspiraciones. En primer lu- 
niles y al mismo tiempo vice-1 g^r diremos de 1 Benjámín que 
presidente segundo de la Fede- sólo tiene 19 años, que mide 
ración Castellana de Fútbol nos 1,75 de estatura y que lleva cin- ■ 
ha contestado. Dame3 las gra- co temporadas en el Plus Ultra
cías por esta deferencia que ha 
tenido para con nuestros lec
tores.

al que llegó siendo juvenil. Co
menzamos preguntándole p o r  
qué prefirió ser portero, tra-

m S D E  CACERES
t que habla con él, • en - verdaderas escuelas de ju- 

iwntestando a nuestras pre- /enilés, tomo los chicos traba- 
í: ", ■ jan y estudian durante el día y
proyectos tiene la Fe- gran parte de la tarde. Teñe- 

Klótt con respecto a los jú- mos, para el programa econó- 
' ! mico de este proyecto puesto 

-0-probIéma de los juveni- [ que esta iluminación es costo- 
ayeí de loé aficionados .tiene, ¡sísima,-la promesa del presiden- 

puntos comunes, natu-1 te de la Federación Española 
faute tiene que preocupar : de ayudarnos eficazmente, 
tahentaimente a la Fede- 1  — ¿Qué motivos existen para 
i::: castellana. Tiene usted que haya desaparecido el tor- 
•fl.tenér en cuenta que ni los neo juvenil de Selecciones Re- 
M i  ni los aficionados han gionales?
¡á una meta, sino que tiene | . — Mire, usted sabe que. esta 
fi: suponer , un escalón ó un Federación Castellana y yo creo 
Uto de ..paso par-a que estos que es un criterio compartido 
piles o aficionados por. lo por la Española, piensa que es- 
aosenuna gran- parte pue- tas competiciones juveniles sean 
fcillegar a-forpiar en los clubs lo más locales posibles; es de- 
Kionales, realmente organiza- cir, el chico tiene que jugar al 
fe ÿ puedan tener, el día de fútbol por jugarlo y para apren
saos,ima importancia .para derlo, pero no podemos tampo
co, español; por otra p a r -■ co obligar a chicos.de quince o 
, naturalmente que le inte- dieciseis -años a unos desplaza
ba la-Federación el que el ( mientos que, por parte, son muy 
ífcl como tal deporte se prac- ¡ costosos y que en muchos casos 
Í«í por, la mayor parte de tienen el inconveniente de tro
tines que sea posible, las di- pezar con la negativa de los pa- 
íisltades fundamentales son ores, sobre todo si además su- 
Swima,- que los campos que pone el pernoctar fuera de la 
snecisitan para jugar ocupan ciudad en donde ellos habitan, 
lio espacio y éste es cada i — ¿No cree que este torneo 
 ̂más- difícil de conseguir, y les daba a los muchachos un 
s otros casos la dificultad es- mayor estímulo en su afán de 

sa la escasa población, no progreso?
*o juvenil sino general, es de- i — Pues mire, los chicos, yo 
> en las comarcales,; en los creo que lo que han de tener
Sos a los que abarca la F e -, _____________ ___— , , ____ ______
'Món- Castellana; por eso 

««nos varios proyectos para 
% resolver todo esto, en p r i-.
silugar, tanto para juveniles (Viene dé última página)
!i») aficionados, pretendemos, (Fensa y Pegaso) en la misma 
iter una' serie de campos don-categoría y grupo. Pero las fa- 
(I número de practicantes cilidadss dadas por Femsa han 

*ia alto, para estos campos hecho que este problema se so- 
a tratar da encontrar ¡ lucione; asi en la próxima cam- 

puntos geográficos, equi-. paña el Femsa actuará por las
el Pegaso por, las

hasta el momento
CACERES. (De nuestro co-i Aragón, Berraquero y Antoñín 

rresponsal JOSE MARIA OR- van por bUén camino, estando 
TIZ ).—Lentos, son los pasos' a lm ed io  el técnico Valero -de
que el C. D. Cacereño está dan
do para hacer las contratacio
nes de jugadores en esta cám- 
paña que dará comienzo en el 
mes de septiembre, habida 
cuenta de la experiencia sufri
da en la anterior.

Camilo Liz, entrenador y don 
José Blanco Rodríguez, vicepre
sidente están por tierras de Cá
diz, donde han instalado el 
“cuartel general” para iniciar y 
culminar las gestiones con ju
gadores que interesan al club, 
t-or cierto que en la semana 
que ha terminado no hemos te
nido noticias relativas al ficha- 
je de algún elemento más para 
engrosar la plantilla verde.

De todas formas las gestiones 
con el Betis para la cesión de

di Pegas j ante la nueva campaña

¡•antes donde puedan estar 
’tenos asequibles y por 
^arte no tampoco muy 
'Ves de las grandes pobla
os; por otra parte tiene.es- 
federación Castellana y muy 
falarmente s u presidente 
fetor Gabiloñdo el proyecto 
juna Escue'a de fútbol,, réal- 
%  dedicada a los juveniles, 
Ï* tánibién podrían prácti
cos aficionados. Como ya 
^ anteriormente son muchas

mañanas y 
tardes.
FJÜííMFES ■ ' ■

En el. capítulo de “movimien
to”' da jugadores, hay menos no
vedades de las que nosotros qui
siéramos1 comuriicárlés. Como 
más importante citemos que ha 
cáusado baja el exterior Herre
ro, que al parecer -lia-pasado al 
Reyfra. Respecto. a altas, todo 
son cábalas y trámites, pero sin 
llegar a cristalizar en nada po

la ciudad de la Giraldá.-Be pre
tende que con estos 3 jugado-

— Sí lo esperaba. Lo veía di
fícil, pero sí lo esperaba. Sobre 
todo cuando me dejó camino 
libre Navarro es cuando lo vi 
más claro.

■ — ¿Satisfecho <i¡é tu campaña?
— Pues sí, esa es la verdad, 

a excepción del último,, partido 
de .Zaragoza donde se nos dio 
a todos francamente mal.

— ¿T u s mejores cualidades 
bajo los palos? ¿Algún de
fecto?

— Hasta ahora he sabido co
locarme bajo la portería y he 
tenido cierta efectividad en las 
salidas por bajo. En cuanto a 
déíectos, creo que las salidas 
por alto en los despejes de pu
ño, qué yo quiero corregir lo 
antes posible.

— ¿T u s máximas aspiracio
nes?

— La verdad es que son mu
chas; llegar a Primera División 
y a ser posible jugar en el Real 

nm delantera quede Madrid. Y  antes d« todo esto,
' ,  . - > ascender Ja próxima tempora- Ccn Toio, ju„ador que ha inte- con ej p ius mtra.

— ¿Delanteros que más te hansg desistirá d.6 .su des- ivArmiolQ
pués de la edad tope que ha , ln<1’uetócl0'
puesto-lá Federación. Este de- _ Riannnpra dpi Oprona v
pn^t^OanLFd^mpteV^^n^iips1 Gonzal°  e Hidalgo, del Aragón, 
tiones de hidole federativo^ se pensó eU0S ^  ^  ^  ^  
descarta de momento: | _ _ _ ¿ a e v k  e s t a  l a  temporada

Hasta el. momento presente1 “7 ^  R(i„unda? 
los jugadores que se han con -,üeJ „  10 a b€gunaa  ̂
tratado: son los siguientes: | — Yo creo que sí y espero que 

Portero, Caballero; dafensas, as  ̂ sea* Además, quedándose 
Renedo, Tóny y Emílín, (más c° m°,® e Queda casi la misma 
Valero encargado de la prepa- plantilla y estando compene- 
rasión del Atlético Cacereño) ; trados como estamos tengo ple-

Ordóñez; delanteras, 
Cabilla, "

medios,
Melgar,, Cabilla, Inocente y 
Vila. ,. ■ - ' ¡ ,.j íí¡ i

De esto se deduce que son 
diez los jugadores, y faltan por 
tanto un portero’ ún defensa, 
en medio el técnico Valero de 
muy-bien pudieran ser los se-

sitivo. Así el pasado jueves hu 
bo un ligero entrenamiento en 
el que intervinieron además de 
los “clásicos”, un delantero que j ñalados anteriormente. A estos 
lleva jugando algunos años en se uniría algún muchacho de la 
el grupo XIV, así como un la- cantera que esté en condiciones 
teral, que el año pasado, jugó en ! de poder ser alineado en el pri- 
el XV y un guardameta que es- mer equipo
tuvo fichado en uno de los clubs 
punteros de regional.■ Como ven 
se trabaja y dentro de unos días 
ya les-podremos dar noticias más 
concretas sobré estos '-fichajes 
en p-erpectiva.

Estos fichajes podrán cristali
zar siempre que se solucione el 
problema económico del club, en  
espera de conocer aún- la ayuda 
que les prestará la empresa.

PSD RO  M OLÉRO ORTEGA

na confianza en que lo conse
guiremos.

— ¿Alguna cosa más que ten
gas interés en manifestar para 
los lectores de ésta entrevista?

—Quiero manifestar mi agra
decimiento a la afición de la 
Ciudad Lineal, y a toda la de 
Madrid, por los muchos ánimos 
que me ha dado en todo mo
mento, y también a mis com
pañeros de equipo por su ex
traordinario comportamiento 
para conmigo. Todo esto es

Así están las cosas de ficha-: 
jes en Cáceres, a pocos días 
vista de que se puedan -iniciar j muy importante para un fut
ios . entrenamientos en la Ciudad 
Deportiva.' Cácerés actualmente, 
con el rigor del verano está 
soñolienta, y salvó muy raras 
excepciones no . se preocupa 
ahora del-equipo, quizás porque 
hay- varios señores que se lo 
van a dar “guisado y com 
puesto”. ’ ' :

bolista: joven como yo soy.

Joven y con gran porvenir. 
Nosotros le deseamos que pron
to se vean cumplidas todas esas 
justísimas aspiraciones y que el 
nombre de Benjamín ssuene 
nombre de Benjamín suene 
ámbito del fútbol nacional.
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Un nuevo entrenador

MADRID.—Del último curso! — ¿Tiene y a  algún equipo 
¡de entrenadores regionales, y a 1 donde poder demostrar su va- 
ofrecimos a nuestros lectores lía?
los diferentes actos de entrega] —No, espero tenerlo, me gus- 
de títulos y un amplio rspor- ta trabajar, le digo esto, por
taje con algunos de los nuevos que sin ofender a nadie, son 
entrenadores; hoy vamos a pre-, pocos los que trabajan, en pro

j del fútbol.
¡ — Con las enseñanzas de la 
Escuela ¿qué cree que es nece- 

% sario para podar entrenar a un 
equipo de Tercera División?

-oí, pero hay que poner tam
bién lo que uno sabe, y ha 
aprendido durante su vida pro
fesional.

— ¿Usted sabe que la labor 
del entrenador es muy ingrata, 
¿qué espera encontrar entre 
les directivos de los clubs que 
entrene y de sus seguidores?

--Lo  importante es hacer 
siempre un buen equipo, lo de
más viene sólo.

— ¿Qué ideas aportará usted 
a los sistemas de entrenamien
to y sus temas de juego?

— Aportaré lo que sé y lo que 
he visto en otros países, lo más 
ímoertante es hacer buenos fut
bolistas, porque siendo buenos, 
ellos harán él resto.

— ¿Quiére añadir alguna cosa 
más?

—Un saludo a todos y acon
sejo; a los chicos balón, siempre, 
balón.

Deseamos a este nuevo entre-

declaraciones de Üosé fHíngo, 
entrenador del Çeiafe
KELVIN ATOR

GETAFE. {De nuestro co
rresponsal, Manolo Domínguez).

José Mingo Guerrero, fue en 
la temporada 1966-67, entrena
dor del C. Getafe D. haciendo 
con el equipo una gran campa
ña; con jugadores, en su mayor 
parte, procedentes de segunda 
regional, hasta que pudo aco
plarlos el equipo no marchó co
mo todos esperaban, pero, a 
partir del octavo o novena en
cuentro éste empezó a dar de 
si el fruto apetecido, perdiendo 
sólo un partido, precisamente 
con el Alcalá, cuando éste atra
vesaba uno de sus mejores mo
mentos; por derecho propio, hoy 
viene por primera vez a las pá
ginas de ALARCOS y porque 
además sus muchas y buenas 
cualidades, han hecho que la 
directiva del Getafe, le renue
ve su contrato, por una tem
porada más.

Mingo (futbolísticamente) sa
có el titulo de entrenador de fút
bol en la promoción de jugado
res de reconocida valía, como lo 
fueron Cobo, Lesmes n , Miguel, 
etc., y desde entonces ha entre
nado al Leganés, Getafe y co
rno profesor de Educación Física 
al Grupo Deportivo de la empre
sa C.A.S.A. desde hace varios 
años. Nuestra primera pregunta 
es:

lísdor castellano tenga los ma- ] .—¿Cómo has visto la campa- 
yores éxitos y pronto podamos!ña del Getafe esta última tem- 

tiV "nacTonaUdad^ * marroquíes® '-r io  al frente de la prepara- ; parada?
trata dp un conocido futbolista CIon de un club- —Creo que ha sido francamen
t e  como poíton comprobar. A. RO DRIG UEZ M A R TIN  '<* buena, teniendo en cuenta

. jugó en diferentes clubs j ---------------- ------------------— —-------- --------------------- ------- -------------- --------
El nuevo mister nos fue con

testando a. nuestras preguntas 
de la siguiente forma: 
r --.¿Nombre completo; lugar 
<da nacimiento y edad? 
i  —Jaco Azafrani Belite, Casa
blanca, 35 años.

— ¿Historial deportivo?
—Fui profesional desde los 

16 años, y jugué én los siguien
tes equipos: Larache, Tercera j T A L A  VERA DE LA REINA.—
División; Mogreb y Tánger, Ter- La, junta directiva del Taiavera, 
cera División; Atlético de Te- se percató en su día de que el 
tuán,_ Primera División; U. D. j punto flaco del equipo de la 
España de Tánger, Segunda D i- , temporada anterior radicó prin 
‘visión ; U. D. Las Palmas P r i-, «pálmente en su sistema defen
d e rá  División; Granada C. F., ! sívo. De aní que haya procurado 
Primara División; Rayo Valle- reclutar hombres de una proba- 
cano, Segunda División; Fenroi da eficacia en Jos puestos aludi-

sentar a este nuevo entrenador,

El Taiavera,
casi ultimado

■del Caudillo, Segunda División 
en Francia, Limoges, Primera 
División; en Argelia, Philippe- 
ville, Primera División; en Ma-

dos,
Pero antes de pasar a enu 

merar los jugadores con que 
cuenta el equipo para la próxi-

rrueeos, U. S. M, Primera Divi- nía temporada, les diremos que 
sión, ful internacional en Ma- la directiva trabaja activamente 
rruecos, en doce ocasiones con sino también en el burocrático* 
el conjunto A; luego segundo si no también en el burocrático, 
entrenador del equipo Nacional pues ya. ha salido a la va1? pu
de Marruecos; mis diplomas de blica una nueva admisión de so- 
entrenador son: Marroquí, Ar- Cios, en las distintas categorías 
gellno y Francés, y por fin el y se observa en el domicilio so- 
CasteUano. j ciai una actividad propia de es-

— ¿Qué le ha parecido el cur- ; tos menesteres, pues altas de so
so en su totalidad? icios según se nos informa, hay 

—Muy bueno. I en el orden de los 500, los que 
—Qué asignatura ha encon- ' sumados a los 2.000 con que ya 

isrado más difícil? ¡contaba el Club en la tempo- 
1 —La de medicina deportiva, irada que se fue, harán necesa- 

— ¿Considera justa la puntua-i riamente un tanto mas feliz a 
clón que le han concedido los ! la tesorería.
profesionales con arreglo a su 
capacidad?

— Sí, desde luego, pero si no 
hubiese faltado à clase, tendría 
mejor puntuación.

— ¿Qué dificultades ha en
contrado usted a lo largo del 
curso?

—¡La asistencia de todos los 
días.

—¿Contento con su nueva 
profesión como entrenador cas
tellano?

—Sí.
— ¿Qué espera alcanzar con 

«ste título de entrenador?
—Espero entrenar equipos y 

demostrar lo que sé.
—¿Cree usted que el entre

nador ya lo. tiene todo apren
dido?

—No, El entrenador debe de 
«star aprendiendo siempre y 
enseñando.

— ¿Es usted partidario del 
fútbol defensivo o del fútbol de 
ataque?

—Soy partidario del fútbol 
bueno y viril.

—ti Cómo ve el camino c2al! 
nuevo entrenador para eí C!>¡ 
«lienzo de su trabajo?

—Con problemas -

También se tiene organizadas 
dos verbenas con las que sin du
da se incrementarán los ingre
sos considerablemente, ya que 
todo el Taiavera deportivo, se 
espera responda como en años 
anteriores.

Partidos, ya se tienen noticias 
de su inminencia, pues se están 
organizando los torneos cua
dranglares “Copa de Feria de 
Toledo” en Toledo y Trofeo 
“Nuestra Señora del Prado" en 
Taiavera, A estas competiciones 
que son organizadas por la De
legación Comarcal de Fútbol de 
Toledo, bajo la dirección de su 
competente cuadro de federa
tivos se esperan asistan equipos 
de una probada categoría ade
más de los Toledo, Taiavera y 
algún otro de la provincia. Las 
fechas son inmediatas, será pa
ra  los primeros días, de agosto 
y se prolongarán hasta la ini
ciación de la liga:

En el aspecto de fichajes, po
demos anticipar que el Taiave
ra  cuenta con los jugadores de 
la temporada anterior siguien
tes: Collado, Luis, H. Martín, 
Manzanares, Peiró, F. Martín y 
Si siempre joven Pepín. A  estos

hay que añadir a Cristóbal, me
dio que procede del Logroñés; 
Mozón, defensa cedido por el 
R. Madrid y últimamente en el 
Socuéllamos; Candi, otro medio, 
éste del Tomeüoso; Lalo, inte
rior del Plus Ultra; Esteban, de
lantero centro del Carabanchel 
y Cacereño, este es un joven va
lor. Teniendo pendiente para es
ta semana 3 o 4 elementos de 
indudable valía, cuyos nombres 
aunque se saben, están en el si
lencio para no levantar la caza.

Y al frente del equipo, el com
petente Mices en quien el Tala- 
vera y Taiavera, tienen deposi
tadas fundadas esperanzas para 
una buena clasificación.

Y  para terminar solo nos res
ta añadir que aunque la tempo
rada será dura el Taiavera mira 
más arriba aún, para clasificar
se aún mejor que en tempora
das precedentes.

Santos M artín  ds Bernardo

que los jugadores eran de se
gunda regional, con solo dos o 
tres escepciones.

— ¿Sorpendido del buen lu
gar que ocupó el equipo al fina
lizar la competición?

—No, porque esperaba, y así 
lo manifesté en su día, que la  
segunda vuelta del Getafe, sería 
muchísimo mejor que la prime
ra, en ella como todo el mundo 
sabe, solo se perdió un encuen
tro.

—Se habló, de que Marqultos 
fue el que hizo posible que el 
equipo “subiera” ¿qué opina 
Mingo de esto?

—Marquitos no intervino pa
ra nada, en la preparación del 
equipo, no se si tendría algún 
cargo técnico, pero desde luego 
de los fracasos o triunfos que el 
C. Getafe D. haya tenido esta 
temporada, solo yo fui el res
ponsable, además todos han po
dido leer en las crónicas de AR
CO y ALARCOS, tanto dentro 
como fuera de casa, que el equi
po ha hecho desde un principio 
de temporada un bonito fútbol, 
y dando en tedas partes donde 
fuimos, una gran sensación de 
equipo, sin que nadie se esplica- 
ra nuestra mala clasificación; 
poco a poco, el equipo fue a más 
como yo esperaba.

— ¿Qué tai te parece el equi
po que el Getafe está preparan
do para la próxima temporada?

—La directiva está tratando 
de hacer un equipo que satisfa
ga a la afición, si sale bueno o 
malo lo veremos en el transcur
so de la temporada, aunque no 
cabe duda que se han contrata
do hombres, de una valía reco
nocida en categoría nacional.

— ¿El mejor fichaje efectuado 
hasta la fecha?

—Todos merecen mis respetos 
y de ellos intentaré sacar el má
ximo fruto.

—De Jabato y Maestro, ¿quién

EL PEGASO ANTE LA 
NUEVA CAMPAÉSÂ

cree que será este año el titular?
— Jabato es un portero extra-, 

ordinario, a Maestro lo conozco 
muy pcco, de ellos depende la 
titularidad en el equipo.

— ¿Qué tal la afición de Ge. 
tale?

—Se dice que la afición de Ge
tafe, es muy dura con el equipo, 
yo no creo que así sea, pues tan
to nuestra afición como'la de to
do el mundo lo único que pide es 
que el equipo responda; respon
diendo el equipo la afición ayu
da, ahora si ve desgana, enton
ces, lógicamente chilla y con ra
zón,

— ¿Alguna cosa más?
— Nada, solo agradecer la con- 

fiam a puesta en mi y decir a la 
afición, que haré todo lo huma
namente posible por dejar al 
Getafe lo más alto posible.

~ ESTADtSTÎCÀDËr
PENALTSESEN 

PRIMERA BEGIGNAl
SE LANZARON 85, FALLAN- 

DOSE 17

M r. Bznalty : DE SOSA CON 1Ù 
Para finalizar la serie de re- 

s ú m e n é s  que todos te 
años publicamos para los ami
gos de las estadísticas, ofrece
mos a todos ustedes el balança 
final de los máximos castigos que 
los diferentes colegiados actuan
tes en primera regional pitaron 
a lo largo de toda la temporada, 

La relación es la siguiente: 
Favor Favor 
local visit. Total

Almarza 4
Aristegui 2
Arrcniz 4
Barcenas 0 
Cavia . 3
Canales 0
Del Campo 1
Gil Pintado 1
Glez. Rivera 0
L. Doñabeitia 1

MADRID.—Uno de . los clubs Neira 4
nuvos en categoría nacional va •ÜPIls ®
a ser en la próxima temporada f
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0 
2 
0 
2 
4 
1 
7 
0 
3 
1 
1

M. Altamuro 
Meleroel C. D. Pegaso, que como todos 

ustedes saben consiguió el. pa
sado año brillantemente el cam- p . 
peonato de primera regional, lo •
que llevó consigo el lógico as-

Plazas

censo de categoría.
Con el fin de dar a conocer 

lçis novedades que presenta el 
club pegasista ante la decisiva 5L 
campaña que se avecina; hemos ¿Ie fc>osa 
sostenido una breve charla con rosas

R. Mancheño 
Sánchez Sanz 
S. Ochaita 
S. Triviño

sus .secretario Sr. Buendía, que ¡ Villalba

Veranos comunicó los detalles más n
importantes habidos h a s t a '  
ahora.
CAMPO 

Este era un punto difícil de 
solucionar dado que el campo 
del Femsa que venían usando 
ios arlequinados, en esta tem
porada tendría a dos clubs 

(Pasa a la página 9 ).

IIP# £

i
i
0
1
1
1
o
0
3
2
3
0
1 
2 
0 
3 
1 
5 
2 
2 
0 
2 
3 
0 
0 
! 
0

-

4

! 
i 
i 
i 
3 
3 
1 
1 
3 
3
3 
6 
1 
1 
2
4 
i
3 
10 
0
4 
1 
1

50 35
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Este es el equipo de la «Peña el Buen Comer» qus venció a  sus ri
vales la semana pasada. En la foto hay muchas caras conocidas. Ve
teranos y algo sor ditos algunos pero aún así, todavía las dan to
das. De izquierda a  derecha son: (t>© pie), Esteban, Hinojo»;as, 
Campos, Hoyas, Maside, Garrido, Eiices. (Agachadon), Herrero, Ga

rrido Ï, Olmedo, Málaga, De Miguel y Jaro.

Del cuadro-resumen anterior 
podemos destacar los siguientes 
puntos:

a> Que tan solo un árbitro 
no pitó ninaún máximo casti
go, este fué Urosas,

b) En el lado opuesto estuv» 
De Sosa, que señaló nada menos 
que 10 penalties, la mitad de lo» 
cuales en el partido S. Fermín- 
Rayo.

c) Otros árbitros dignos de 
mención fueron López Neira i 
Rodríguez Pons, cada uno con 
'■úpfo faltas máximas en su “ha
ber”, cifra realmente elocuente.

d) De los 85 máximos casti
gos, medio centenar de los mis
mos favorecieron a los equipos 
que actuaban en “casa”.

e) Pero no todos estos penal
ties llegaron a su destino, ya que 
concretamente 17 se fueron al 
graderío o... a las manos del por
tero.

f) En la segunda vuelta sd 
señalaron más máximos castigos 
que en la primera, concretamen
te 36 en esta y 49 en aquella, 1» 
ciue prueba que la última parte 
del tcmeo estuvo “más movida”.

Solo nos queda ya terminar 
este pequeño artículo, Indicán
doles que en otro lugar de este 
número encontrarán ustedes cfr 
mo se repartieron estos máxi
mos castigos entre los 18 clubs 
que actuaron en el pasado año 
en la primera regional madrile* 
fia y copa Ramón Triana, 

PEDRO M OLERQ ORTREGA
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